
          Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Fede - La Parola ci chiama alla Separazione dall'Incredulità 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 1 

 

 

SSSSSSSSUUUUUUUUNNNNNNNNTTTTTTTTIIIIIIII        EEEEEEEE        CCCCCCCCIIIIIIIITTTTTTTTAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNIIIIIIII        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLL        MMMMMMMMEEEEEEEESSSSSSSSSSSSSSSSAAAAAAAAGGGGGGGGGGGGGGGGIIIIIIIIOOOOOOOO        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLL''''''''OOOOOOOORRRRRRRRAAAAAAAA         
 

        SSSSSSSSEEEEEEEEPPPPPPPPAAAAAAAARRRRRRRRAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNEEEEEEEE        DDDDDDDDAAAAAAAALLLLLLLLLLLLLLLL''''''''IIIIIIIINNNNNNNNCCCCCCCCRRRRRRRREEEEEEEEDDDDDDDDUUUUUUUULLLLLLLLIIIIIIIITTTTTTTTAAAAAAAA''''''''                        

 

  
  
  
  
  

        IIIIIIIINNNNNNNNDDDDDDDDIIIIIIIICCCCCCCCEEEEEEEE                
 
 
 
 
 

 
 

 

1) Indice   …………………..……..……………………………….…...…………   1 
2) Prefazione e Metodologia Meditazione   ………………………..…………...   2 
3) Separazione dall'Incredulità   ..….......................................................…...   5-40 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



          Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Fede - La Parola ci chiama alla Separazione dall'Incredulità 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 2 

 

PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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FEDE - SEPARAZIONE DALL'INCREDULITA' 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
PER SUNTO DEL TEMA 

 La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 

 Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 28-2-1955 
 Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962, nello Specifico 

Trafiletti dal 231 al 282 e dal 511 al 529 
 

RIASSUNTO DEI SOGGETTI TRATTATI 
uesto Paragrafo tende ad Approfondire il Tema: "Fede - Separazione 
dall'Incredulità". 
A tal fine nel Riassunto che segue, avrò modo di Parafrasare tre Messaggi 

del Profeta Branham che esprimono la Corretta Visione in Tale Tema. Nello 
Specifico i Messaggio sono:  

 La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964; 

 Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 28-2-1955. 
Questi Messaggi li collegherò anche col Messaggio: 

 Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962, nello Specifico 
Trafiletti dal 231 al 282 e dal 511 al 529. 

E' sottinteso che a questi Messaggi vi collegherò altri Trattati e Versi Biblici, per 
approfondire il Tema. Passiamo dunque alla Meditazione. 

 
TESTI E TEMA - FEDE 

SEPARAZIONE DALL'INCREDULITA' 
 Come Introduzione del Soggetto voglio usare i Testi Espressi dal Profeta 
come di seguito, che mettono in rilievo la necessità che la Fede fatta Carne nei 
Credenti si separi dall'Incredulità fatta carne degli increduli. Sappiamo 
dunque che la Parola si fa Carne  nelle Membra e dunque la Fede è Fatta 
Carne, essendo Parola-Spirito Rivelata; quindi come Parola-Spirito si separa 
dall'Incredulità e porta il Seme-Membro alla Maturazione Adottativa e 
Posizionativa. 

 A priori sappiamo che ci sono Tre Tipi di Credenti,  come il Messaggio 
c'insegna, ossia: Il Credente, il Mezzo Credente e l'Incredulo. 

 Abramo Simbolo del Credente-Sposa, rimase col Messaggio e attese la 
Promessa del Figlio Maschio; Simbolo della Sposa che Matura il Figlio  
Maschio di Apocalisse 12. 

 Lot è Simbolo della Disavveduta, Mezzo Credente, che passerà dalla Grande 
Tribolazione. 

Q
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 I Sodomiti sono Simbolo degli Increduli destinati alla Morte. 
 Alle volte non il Credente ma l'Incredulo genera la Separazione, ma tutto è 
sotto il controllo di Dio che pone inimicizia tra le due progenie. Gesù stesso 
venne messo fuori il sistema. Noi dobbiamo lottare per la salvezza di familiari 
ed amici e continuare a vivere con chi non ci rigetta:  

 1Corinzi 7:12 Ma agli altri dico io, non il Signore: se un fratello ha una 
moglie non credente, e questa acconsente di abitare con lui, non la mandi 
via. 
1Corinzi 7:13 Anche la donna che ha un marito non credente, se questi 
acconsente di abitare con lei, non lo mandi via, 
1Corinzi 7:14 perché il marito non credente è Santificato nella moglie, e 
la moglie non credente è Santificata nel marito, altrimenti i vostri figli 
sarebbero immondi; ora invece sono Santi. 
1Corinzi 7:15 Se il non credente si separa, si separi pure; in tal caso il 
fratello o la sorella non sono più obbligati; ma Dio ci ha Chiamati alla 
Pace. 
1Corinzi 7:16 Infatti che ne sai tu, moglie, se salverai il marito? Ovvero 
che ne sai tu, marito, se salverai la moglie? 
1Corinzi 7:17 Negli altri casi, ciascuno continui a vivere nella condizione 
che Dio gli ha assegnato e come il Signore lo ha chiamato, e così ordino in 
tutte le Chiese. 

Abramo in varie circostanze cerco di aiutare e mediare per suo nipote Lot, e 
noi per quel che possiamo dobbiamo aiutare la gente a pervenire al 
Messaggio e alla Volontà di Dio. 
Dio può metterci alla prova similmente come fece con Giobbe ed Abramo, 
con gli affetti più cari. Dunque non dobbiamo essere radicati idolatricamente 
negli affetti terreni. 
Dio deve mantenere il Primato sopra gli Affetti e la Nostra Stessa Vita e Lui 
elargirà la Salvezza: 

 Geremia 45:5 E tu cercheresti grandi cose per te? Non cercarle perché, 
ecco, Io farò venire sciagura sopra ogni carne», dice l'Eterno, «ma a te 
darò la Tua Vita come bottino in tutti i luoghi dove tu andrai». 

Come recita Marco 10:30, gli stessi beni che avremo saranno con noi in 
questa vita con persecuzione. 
Se le circostanze saranno simili a quelle di Abramo, sicuramente decideremo 
di seguire il Cammino della Sposa. Sarà Dio Stesso a creare le condizione e lo 
stesso incredulo a rigettarci o comunque noi a prendere Posizione per la 
Parola. 
Possiamo ad esempio notare che tra i Pastori, quindi potremmo dire i 
Maggiori Esponenti di Abramo e quelli di Lot, nacquero discordie sino a 
portare la separazione. Essi erano la figura dei Ministeri  del nostro tempo, 
ma non poterono convivere insieme ed esercitare insieme.  
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Potremmo citare altri esempi come i Gemelli Opposti: Abele e Caino; 
Giacobbe ed Esaù. Ma anche Uomini in Conflitto  come: David e Saul; 
Giuseppe e i Fratelli.  
La Bibbia è piena di esempi dove il Grano si separa sin dal Guscio, che è la 
Parte più vicina ad Esso. 
Come nella Storia di Abramo e Lot, nello specifico Lot e i Sodomiti, quindi il 
mezzo credente e l'incredulo scelgono la Pianura Fertile del Giordano e non 
la Montagna. Oggi notiamo che le denominazioni sono materialiste e solo la 
Sposa sceglie le difficoltà della Montagna del Calvario. Ma lo stesso Giordano 
sarà la fase tombale degli increduli come lo fù il fuoco per Sodoma e 
Gomorra. 
Come in ogni tempo la Croce è il Punto di Separazione tra il  Credente e 
l'Incredulo. 
Quando il Credente è Benedetto, la Benedizione si irradia anche Progenie 
Eletta. 

 Molti come al tempo di Gesù, non vogliono accettare apertamente il 
Messaggio dell'Ora, preferiscono vivere nelle denominazioni senza entrare in 
una Chiesa del Messaggio per paura di essere perseguitati o comunque 
perdere la posizione denominazionale. Magari ascoltano il Messaggio, di 
nascosto. Capite, si ripete quello che avvenne al tempo di Gesù, 
posizionandosi tra le Disavvedute o peggio tra i perduti. Se sei Sposa 
prenderai Posizione con lo Sposo fuori dalla porta denominazionale: 

 Giovanni 12:42 Pur nondimeno molti, dei principali, credettero in Lui; 
ma, per tema dei Farisei, non lo confessavano, acciocché non fossero 
sbanditi dalla sinagoga. 

 Luca 12:8 Or Io vi dico: Chiunque mi avrà Riconosciuto davanti agli 
uomini, il Figliuol dell'Uomo altresì lo Riconoscerà davanti agli Angeli di 
Dio. 

 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia 
Voce, ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 

 Partecipare alla mensa denominazionale, anziché quello del Messaggio 
dell'Ora;  può portare un posizionamento e il cibarsi di cibo non conforme che 
genera la morte, in quanto taglia o aggiunge parti alla Parola. 

 Dio è l'Unico che può intervenire in tali circostanze. Se Siamo Parte della 
Parola; Essa è la Spada di Separazione tra la Fede e Incredulità, sia nel 
Campo Spirituale ma anche nel Fisico.  
Noi stessi come Parte della Parola Manifestata diveniamo una Spada di 
Separazione, perché la gente, il sistema, ci rigetta in quanto portiamo, ossia 
abbiamo in noi radicata la Vita di Cristo. Già sin con la Meccanica del 
Messaggio esercitiamo il Discernimento, con la Dinamica Cristo nelle 
Membra esercita le Medesime Opere e dunque il Discernimento. 
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Gesù Dodicenne mostro la Sua Essenza, ossia la Parola Correttiva che 
corresse sin Maria nel dichiarare che "Lui doveva occuparsi degli affari del 
Padre Suo", correggendola sulla paternità di Giuseppe.  
La Parola ancora oggi separa la Luce dalle tenebre. 
Nel caso più grave della Zizzania, è Cristo che pone l'Inimicizia  e che 
permette la separazione, e quindi il non mescolamento Finale, nel nostro caso 
destinata per la Fine dei Tempi, perché non ci può essere Comunione. Difatti 
la Zizzania nel Tempo della Fine verrà tolta dal Grano attraverso i Mietitori 
e quindi per Ordine Divino, dopo che per un tempo sono cresciute vicino al 
Grano.  
In ogni Epoca i Messaggeri hanno portato il Messaggio dell'Ora e quindi 
separato il Grano dalla Zizzania, ma ciò come PreSimbolo, perché il Simbolo 
nel Compimento Finale si realizzerà quando Dio torrà nel Rapimento la 
Sposa delle Sette Epoche ponendola nel Granaio e brucerà la Zizzania in 
terra. 
Il Sentimento del Contadino-Servo è cercare di aiutare ogni singolo albero e 
delegare Dio per il tagliare, in quanto ha affezione. 

 Genesi 3:15 Ed Io metterò inimicizia fra te e la donna, e fra la tua 
progenie e la Progenie di Essa; essa Progenie ti triterà il capo e tu le 
ferirai il Calcagno. 

 2Corinzi 6:14 Non vi accoppiate con gl'infedeli; perciocché, che 
partecipazione vi è egli tra la Giustizia e l'iniquità? E che comunione vi è 
egli della Luce con le tenebre? 
2Corinzi 6:15 E che armonia vi è egli di Cristo con Belial? O che parte ha 
il Fedele con l'infedele? 
2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? 
Poiché voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io 
Abiterò nel mezzo di loro, e Camminerò fra loro; e sarò lor Dio, ed essi 
mi saranno popolo. 
2Corinzi 6:17 Perciò, dipartitevi del mezzo di loro, e separatevene, dice il 
Signore; e non toccate nulla d'immondo, ed Io vi accoglierò; 
2Corinzi 6:18 e vi sarò per Padre, e voi mi sarete per Figliuoli e per 
Figliuole, dice il Signore Onnipotente. 

 1Corinzi 15:33 Non errate: cattive compagnie corrompono i Buoni 
Costumi. 

 Matteo 13:27 E i Servitori del Padron di Casa vennero a Lui, e gli 
dissero: Signore, non hai Tu Seminata Buona Semenza nel Tuo Campo? 
Onde avvien dunque che vi son delle Zizzanie? 
Matteo 13:28 Ed Egli disse loro: Un uomo nemico ha ciò fatto. E i 
Servitori gli dissero: Vuoi dunque che andiamo, e le cogliamo? 
Matteo 13:29 Ma Egli disse: No; che talora, cogliendo le zizzanie, non 
diradichiate insieme con esse il Grano. 
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Matteo 13:30 Lasciate crescere ambedue insieme, infino alla Mietitura ; e 
nel tempo della Mietitura, Io dirò ai Mietitori : Cogliete prima le zizzanie, 
e legatele in fasci, per bruciarle; ma accogliete il Grano nel mio Granaio. 

 Matteo 24:40 Allora due saranno nella campagna; l'uno sarà preso, e 
l'altro lasciato. 
Matteo 24:41 Due donne macineranno nel mulino; l'una sarà presa, e 
l'altra lasciata. 
Matteo 24:42 Vegliate dunque, perciocché voi non sapete a qual'Ora il 
vostro Signore Verrà. 

 Matteo 10:32 Ogni uomo dunque che Mi avrà Riconosciuto davanti agli 
uomini, Io altresì lo Riconoscerò davanti al Padre Mio, che è nei Cieli. 
Matteo 10:33 Ma chiunque Mi avrà rinnegato davanti agli uomini, Io 
altresì lo rinnegherò davanti al Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 10:34 Non pensate ch'Io sia Venuto a metter Pace in terra; Io non 
Son venuto a mettervi la Pace, anzi la Spada. 
Matteo 10:35 Perciocché Io Son Venuto a mettere in discordia il figliuolo 
contro al padre, e la figliuola contro alla madre, e la nuora contro alla 
suocera. 
Matteo 10:36 E i nemici dell'uomo saranno i suoi famigliari stessi. 
Matteo 10:37 Chi ama padre o madre più di Me non è degno di Me; e chi 
ama figliuolo o figliuola più di Me non è degno di Me. 
Matteo 10:38 E chi non prende la sua Croce, e non viene dietro a Me, non 
è degno di Me. 
Matteo 10:39 Chi avrà trovata la Vita sua la perderà; e chi avrà perduta 
la Vita sua per cagion Mia, la troverà. 

 Ebrei 4:12 Perciocché la Parola di Dio è Viva, ed Efficace, e vie più acuta 
che qualunque Spada a due Tagli; e giunge fino alla divisione dell'anima 
e dello spirito, e delle giunture e delle midolle; ed è giudice dei pensieri e 
delle intenzioni del cuore. 
Ebrei 4:13 E non vi è creatura alcuna occulta davanti a Colui al quale 
abbiamo da render ragione; anzi tutte le cose son nude e scoperte agli 
Occhi Suoi. 

 Luca 14:25 Or molte turbe andavano con Lui; ed Egli, rivoltosi, disse 
loro: 
Luca 14:26 Se alcuno viene a Me, e non odia suo padre, e sua madre, e la 
moglie, e i figliuoli, e i fratelli, e le sorelle, anzi ancora la sua propria vita, 
non può esser mio Discepolo. 
Luca 14:27 E chiunque non porta la sua Croce, e non vien dietro a Me, 
non può esser mio Discepolo. 

 Marco 10:28 E Pietro prese a dirgli: Ecco, noi abbiamo lasciata ogni 
cosa, e ti abbiam seguitato. 



          Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Fede - La Parola ci chiama alla Separazione dall'Incredulità 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 10 

 

Marco 10:29 E Gesù, rispondendo, disse: Io vi dico in Verità, che non vi è 
alcuno che abbia lasciata casa, o fratelli, o sorelle, o padre, o madre, o 
moglie, o figliuoli, o possessioni, per amor di Me, e dell'Evangelo, 
Marco 10:30 che ora, in questo tempo, non ne riceva cento cotanti: case, e 
fratelli, e sorelle, e madri, e figliuoli, e possessioni, con persecuzioni; e, 
nel secolo a venire, la Vita Eterna. 

 Luca 13:6 Or disse questa Parabola: Un Uomo aveva un Fico piantato 
nella Sua Vigna; e venne cercandovi del frutto, e non ne trovò. 
Luca 13:7 Onde disse al Vignaiuolo: Ecco, già son tre anni che Io vengo, 
cercando del frutto in questo Fico, e non ve ne trovo; taglialo; perché 
rende egli ancora inutile la terra? 
Luca 13:8 Ma egli, rispondendo, gli disse: Signore, lascialo ancora 
quest'anno, finché io l'abbia scalzato, e vi abbia messo del letame; 
Luca 13:9 e se pur fa frutto, bene; se no, nell'avvenire Tu lo taglierai. 

 E' utile notare come delle Cortine furono superate da Abramo. La Prima 
dovette lasciare il Parentado e Amici. La Seconda dovette separarsi da Lot, 
figura del mezzo credente. Alla Fine dovette vincere se stesso rimanendo 
Fedele alla Promessa del Figlio Promesso.  
La stessa Storia d'Israele, l'Uscita dall'Egitto, il superamento del Giordano e 
la Presa della Terra Promessa dono anch'essi un Simbolo di queste Cortine. 
Per non parlare che tutti gli Uomini di Dio e Gesù Stesso hanno fatto questi 
Passaggi-Simbolo. 

 Il Nazireato di alcuni e la Stessa Parola indirizzata ai Profeti, messi da Parte 
per Dio e separati dal sistema, ha Simboleggiato la separazione tra il 
Credente e l'Incredulo. 

 Le Membra della Sposa sono separati come nel Nazireato Spirituale. Donne e 
uomini morti al mondo ed appartati per Cristo. 

 Adamo è Simbolo del credente carnale che sceglie Eva figura della chiesa 
caduta, anziché schierarsi con la Parola. 

 Il Secondo Adamo-Cristo, nacque quale Parola e si separò dai peccatori-
increduli. Peccato è Incredulità. 

 Egli di fronte alla Conoscenza Letterale che satana cercava di presentarGli 
per tentarlo, poté confutarlo dicendo: "E' altresì Scritto".  Non un Verso 
Isolato ma l'Intera Parola Rivelata. Ogni Credente deve Sottolineare ogni 
Promessa per quest’Ora. 

 Nel nostro Tempo è l'Era della Potenza della Resurrezione e dunque di 
Malachia 4. 

 I Discepoli pur se non comprendevano tutto, ma Credevano per Fede 
all'Intera Parola-Gesù. 

 Utile notare che non poté essere Benedetto Abramo e i Campioni della Fede, 
come da esempi di seguito; se prima non si separassero da tutto ciò che è 
Incredulità. Due Domande che possono scuoterci!  
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Come possiamo pensare che Dio ci Benedica mentre viviamo ancora dando il 
primo posto agli affetti familiari o amicizie?  
Come potrebbe Dio Benedirci se anziché schierarci col Messaggio di 
Malachia 4, ancora si vive dentro le denominazioni partecipando ai banchetti 
dei falsi credi, quando abbiamo la possibilità di attingere direttamente dal 
Gruppo del Messaggio dell'Ora del nostro Tempo, quindi in una Buona 
Chiesa del Messaggio dell'Ora? 
Se non realizziamo ciò è perché ancora non siamo Radicati nell'Amore di 
Cristo che respinge ogni falsità.  

 I nostri Affetti devono essere Radicati in Gesù Cristo e non dobbiamo vivere 
sotto la Pressione delle Preoccupazioni. 

 Dio ha mostrato sin dal Principio la Sua Opera di Separazione tra la Luce e 
le tenebre e altri Esempi come di seguito nei Trafiletti del Messaggio indicati. 
Dio Conferma la Sua Parola Parlata. Sul Far della Sera abbiamo Ricevuto la 
Separazione dalle tenebre attraverso la Luce del Messaggio dell'Ora che ci 
separa dal sistema religioso. 

 In Eden le Due Fonti si scontrarono Conoscenza contro Fede. E ancora oggi 
la Fede può portare Frutto solo in un Atmosfera e Terreno non 
denominazionale, separato dunque dall'Incredulità, viceversa non matura. 

 L'Esempio di Achab e Giosaf, mostra come il tiepido credente cerca di trarre 
in inganno il credente. 

 L'Esempio di Elia ed Eliseo, di Mosè e Giosué, etc…; mostra come gli Uccelli 
dello Stesso Piumaggio si uniscono insieme e hanno in comune lo stesso Cibo 
Spirituale. 

 Achab sposo una donna pagana è questo fu un tarlo per la sua vita; bisogna 
stare molto Avveduti. 

 Un credente tiepido è peggio di un incredulo. 
 I tiepidi dipingono falsi fuochi-risvegli. 
 Le Opere della Fede sono insolite alla Mente Umana. 
 Voglio in chiusura dire che si evince che la Sposa deve essere Soggetta a Tre 
Separazioni Fondamentali.  
 Esempio di Abramo = Uscì Da Ur dei Caldei-Mondo; poi da Lot-

Denominazione e infine Isacco da Ismaele. 
 Esempio di Gesù = Condusse gli Apostoli fuori dal Mondo alla 

Conversione; poi li separò dalle denominazioni di quel tempo e alla fine li 
separo da chi era mimetizzato come fratello nel Messaggio dell'Ora, ossia 
Giuda. 

 Esempio di David = Lasciò la famiglia per Servire Dio; venne separato da 
Saul, dovette separare Absalom da Salomone. 

Sono Simboliche queste Separazione per farci comprendere che anche noi 
chiamati fuori dal Mondo; chiamati fuori dalle denominazioni; nella chiusura 
della Seconda Tirata e quindi ai Margini della Terza Tirata, dobbiamo rivederci 



          Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Fede - La Parola ci chiama alla Separazione dall'Incredulità 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 12 

 

nella Santa Cena in Cristo, dove prima di Essere Glorificato dichiarò nella 
Corretta Evidenza della Parola che Giuda era il Traditore e dopo che il male 
uscì con Giuda verso l'Ecumenismo contro Cristo, per Crocifiggere la Seconda 
Tirata in Cristo. Solo all'uscita di questo, Egli-Cristo Poté dichiarare di Essere 
pronto per Essere Glorificato e diede le Disposizioni alla Sposa sulla Pietra della 
Vetta Carità-Veggenza. Quindi dichiarare la Discesa Prossima del Consolatore 
(Da Giovanni 13 in poi). 
Lo stesso Abrahamo terminò il Test quando venne chiamato all'uccisione del 
figlio. Notate che anche dopo la separazione da Lot, ancora doveva avere 
l'ultima fase di separazione tra Ismaele e Isacco. 
  

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTI E TEMA - FEDE 

SEPARAZIONE DALL'INCREDULITA' 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
2 E ora, desidero leggere dalla Bibbia, nel Libro della Genesi, il 13° Capitolo di 
Genesi, e vogliamo iniziare a leggere col 5° Versetto. Mi piace leggere la Parola. 
Perché quel che io, cioè un uomo, dico potrebbe fallire. Però, se leggo solo questa 
Parola, quel che Lui dice non può fallire. Perciò dunque so che sarà bene 
venirne fuori, se non più che solo leggere la Parola. Il 5° Versetto, cominciamo, 
del 13° Capitolo.  
Or Lot ancora, che andava con Abramo, aveva pecore, e buoi, e padiglioni. E il 
paese non li poteva portare abitando ambedue insieme; perciocché le lor facoltà 
erano grandi, e non potevano dimorare insieme. E nacque contesa fra i Pastori del 
bestiame d’Abramo ed i pastori del bestiame di Lot. Or i Cananei e Ferezei 
abitavano nel paese.  
Ed Abramo disse a Lot: Deh! non siavi contesa fra me e te, né fra i miei Pastori ed 
i tuoi pastori; conciossiaché noi siamo fratelli. Tutto il paese non è egli davanti a 
te? Deh! Separati d’appresso a me; e se tu vai a sinistra, io andrò a destra; e se tu 
vai a destra, io andrò a sinistra. E Lot, alzò gli occhi, riguardò la pianura del 
Giordano, ch’era tutta adacquata; avanti che il SIGNORE avesse distrutto Sodoma 
e Gomorra, quella era come il Giardino del SIGNORE, come il paese di Egitto fino 
a Soar. E Lot elesse per sé tutte le pianure del Giordano; ed egli si partì, traendo 
verso l’Oriente; e così si Separarono uno dall’altro. E Abramo dimorò nel paese di 
Canaan, e Lot abitò nella città delle pianure e andò tenendo i suoi padiglioni fin 
verso Sodoma. Ora gli uomini di Sodoma erano grandemente scellerati e peccatori 
contro al SIGNORE. E il SIGNORE disse ad Abrahamo, dopo che Lot si fu 
Separato d’appresso a lui: Alza ora gli occhi tuoi, e riguarda, dal luogo ove tu 
Settentrione, Mezzodì, Oriente, Occidente. Perciocché Io darò a te e alla tua 
Progenie in perpetuo, il paese che tu vedi.  
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3 Ora, il pensiero della Parola di Dio che chiama a una Separazione totale! 
Sappiamo questo solo mentre leggiamo la Parola e vediamo che la Parola Si 
Manifesta.  
 

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 28-2-1955 
10 Ora, nel Secondo Libro dei Re, leggerò da qui solo una parte della Scrittura, 
che si trova nei versetti 14 e 15 di II° Re. 
…[2 Re 3:14] Ed Eliseo disse: Come il Signore degli Eserciti Vive, davanti al 
Quale io sto, sicuramente, se non fosse che ho rispettato la presenza di Giosafat, re 
di Giuda, non avrei guardato verso di te, né (ti avrei) visto. [3:15] Ma ora cercatemi 
un suonatore di cetra. E avvenne mentre il Suonatore Suonava, che la mano del 
SIGNORE venne su di lui. [Traduzione letterale dalla Versione King James. N.d. 
Tr.]  
…14 Il nostro testo stasera riporta alla nostra mente una piccola cosa, di non 
unirci con gli increduli. La Scrittura dice: “Non lasciatevi legare al giogo in 
mezzo agli increduli. Non siate inegualmente aggiogati assieme.” Molti punti della 
Scrittura ci insegnano che dovremmo Separarci. La prima cosa che Dio richiese 
che Abrahamo facesse quando lo chiamò, fu che si Separasse dai suoi, dai suoi 
parenti, e dopo l'avrebbe Benedetto. Ora, questo non significa che devi 
andartene da casa, vuol dire solo di Separarti dai tuoi abituali frequentatori 
mondani. Sai, oggi, la gente guarda, i Pastori e via dicendo; quando le chiese 
invocano il loro Pastore, desiderano sia un tale alto sull'1 e 80, con spalle larghe, 
capelli scuri ondulati, attraente. Ecco cosa vogliono loro; proprio così. E 
desiderano qualcuno che si associ, venga fuori e faccia delle battute umoristiche, 
delle spiritosaggini e altro ancora. La Bibbia invece vuole uno che Separa. Dio 
chiama dei Separatori, è vero! Lo Spirito Santo ci Separa dalle cose del mondo, 
dalle Preoccupazioni di questo mondo, e tutti i nostri affetti sono Radicati in 
Cristo Gesù. Sia che viviamo o che moriamo, Lo serviamo e Lo amiamo, e 
andiamo avanti facendo tutto ciò che possiamo per MagnificarLo verso la gente.  
 

TRE TIPI DI CREDENTE 
Tre tipi di Credente, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1963 

 44 I primi sono Credenti, Finti Credenti e Increduli. Ora, questo è davvero un 
argomento. Ma, sicuro come siamo seduti qui stasera, quel gruppo è sempre 
riunito insieme. Ovunque le persone si riuniscono, noi troviamo questo gruppo, e 
li abbiamo sempre trovati, e probabilmente li avremo sempre fino alla Venuta 
del Signore. Ed io voglio che noi, stasera, raffiguriamo noi stessi, mentre parlo di 
questi tre gruppi,  e vediamo in che gruppo ci troviamo. 
 

Dio è il suo Proprio Interprete, Bakersfield, California, Usa, 5-2-1964 
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62 C’erano tre classi di persone nei giorni di Lot: Credente, Mezzo Credente, e 
Incredulo. Quello è in ogni folla, la stessa cosa. Troviamo che i Sodomiti erano 
l’Incredulo. Lot era il Mezzo Credente. 
63 Abrahamo era il Credente. Egli era quello a cui era stato Confermato il 
Patto. Egli era quello che aspettava un Figlio Promesso. Egli era quello che lo 
aspettava. Amen. (Non sto “dicendo amen” a me stesso. Amen significa “Così 
sia!”) E questo è giusto. Abrahamo non era in Sodoma. Abrahamo era in alto e 
fuori da Sodoma. Egli è il simbolo della Chiesa Spirituale oggi. 
 

LA FEDE E' LO SPIRITO SANTO 
Un Super Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

168 Fu quel Sesto Senso che Resuscitò Gesù Cristo dai morti, dopo che era 
giaciuto nella terra, perché credette alla Parola di Dio. Disse: "Disfate questo 
corpo, e Io lo ridrizzerò al terzo giorno. Poiché Davide disse: 'Io non lascerò che il 
Mio Santo senta la corruzione della fossa, e non lascerò l'anima Sua nel 
sepolcro'". Fu quel Super Senso. Distruggete i ragionamenti di questi Sensi. 
Credete al Super Senso, il Senso della Fede, che Gesù Cristo dà.  
…57 E il Super Senso è lo Spirito Santo, la Fede di Dio che Dimora in voi. 
…169 Tramite quello stesso Senso, Dio parlò quando non c'era niente. Cos'è 
quel Senso? Quel Super Senso è Dio, la Fede di Dio in voi, la parte di Dio che 
viene dentro di voi, vi dà il Super Senso. Tramite quello stesso Super Senso, Dio 
compose il mondo con cose che non esistevano e non erano apparenti. Egli 
proferì la Sua Parola e credette alla Sua Parola, e un mondo si scosse 
all'esistenza. Gloria! 

 
SEPARAZIONE TRA LA LUCE E LE 

TENEBRE E ALTRI ESEMPI 
LA PAROLA CONFERMATA 

MALACHIA 4-SUL FAR DELLA SERA 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
4 Ora, al principio, Genesi 1:3, lo troviamo. “C’erano tenebre sulla terra. E lo 
Spirito di Dio Si muoveva sopra l’acqua. E disse: ‘Sia la Luce’, e la Luce fu. E Dio 
vide che la Luce era Buona; e Dio Separò la Luce dalle tenebre”.  
Perciò la Parola di Dio cominciò a Separare la Luce dalle tenebre, dal Principio, 
così rimane fino ad oggi.  
…8 Ora, quando la terra che Dio stava per usare la terra, ed essa si trovava 
nell’oscurità totale. Lo Spirito di Dio parlò chiaro e disse: “Sia la Luce”, ed Egli 
Separò la Luce dalle tenebre. E da allora ha fatto così, Separando la Luce dalle 
tenebre. La Parola di Dio, al Principio, Separò inoltre l’acqua dalla terra. Dio 
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parlò, e l’acqua fu Separata dalla terra. Perciò, così, Egli aveva una ragione per 
questo.  
9 Dio non dice mai una Parola senza avere una Ragione per esprimere tale 
Parola. Egli non è come voi e me, che solamente… o specialmente io, che dico 
tante cose sciocche. Dio esprime ogni Parola con un Significato, e qualcosa che 
Lui cerca di compiere e lo compirà mediante la Sua Parola. Ed Essa eseguirà 
con esattezza ciò che Egli ha detto che Essa farà.  
10 Ora, se Dio avesse detto: “Sia la Luce”, e non ci fosse stata Luce, allora quello 
non è, non sarebbe stato Dio a dirlo. Capite?  
11 Quando Dio dice qualcosa, deve Sostenere ciò che dice. E quando la Parola di 
Dio è stata Confermata, la Parola è stata Confermata, quella è la Luce. Ora, la 
Parola Stessa non è Luce finché non è Luce Confermata.  
12 Se Dio avesse detto: “Sia la Luce”, e non ci fosse stata Luce, allora non 
sarebbe stata la Parola di Dio. Quando invece la Luce scaturì sulla terra, ciò 
dimostrò che la Parola era stata Confermata, e ci fu Luce.  
13 Ora, oggi, se Dio ha fatto una Promessa, e quando tale Promessa viene 
Confermata, allora ecco la Luce. Ecco la Luce del Giorno, quando la Parola è 
Confermata, la Parola dell’Ora è Confermata.  
 

L'ESTREMO DELLA SEPARAZIONE CHE ALLE 
VOLTE S'IRRADIA SINO NELLA FAMIGLIA 

CREDERE L'INTERA PAROLA E SOTTOLINEARE 
OGNI PROMESSA PER QUEST'ORA 

CREDERE TUTTA LA PAROLA ANCHE SE NON SI 
COMPRENDE PARTE DI ESSA 

FIDUCIA CERTA IN DIO 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
59 Ma quando un uomo nasce nel mondo, quale credente, diviene un Nazireo 
quando si Separa da tutto quello che è contrario alla Parola. Una Separazione 
totale! Gesù disse: “Sono venuto per Separare un uomo da sua moglie, fare a pezzi 
una famiglia. E chi non prenderà la Sua Croce, e non Mi seguirà, non è degno 
d’essere chiamato Mio”. Una Separazione da tutto, qualsiasi cosa; dalla chiesa, 
da una comunità, da un credo, o dalla famiglia, o da tutto quello che si 
frapporrebbe fra voi e il Credere l’Intera Parola di Dio. Se la vostra anima non 
Sottolineerà ogni Promessa per quest’Ora con un “Amen”, c’è qualcosa di 
sbagliato da qualche parte. Avete bisogno di una Separazione. 
…14 Il nostro testo stasera riporta alla nostra mente una piccola cosa, di non 
unirci con gli increduli. La Scrittura dice: “Non lasciatevi legare al giogo in 
mezzo agli increduli. Non siate inegualmente aggiogati assieme.” Molti punti della 
Scrittura ci insegnano che dovremmo Separarci. La prima cosa che Dio richiese 
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che Abrahamo facesse quando lo chiamò, fu che si Separasse dai suoi, dai suoi 
parenti, e dopo l'avrebbe Benedetto. Ora, questo non significa che devi 
andartene da casa, vuol dire solo di Separarti dai tuoi abituali frequentatori 
mondani. Sai, oggi, la gente guarda, i Pastori e via dicendo; quando le chiese 
invocano il loro Pastore, desiderano sia un tale alto sull'1 e 80, con spalle larghe, 
capelli scuri ondulati, attraente. Ecco cosa vogliono loro; proprio così. E 
desiderano qualcuno che si associ, venga fuori e faccia delle battute umoristiche, 
delle spiritosaggini e altro ancora. La Bibbia invece vuole uno che Separa. Dio 
chiama dei Separatori, è vero! Lo Spirito Santo ci Separa dalle cose del mondo, 
dalle Preoccupazioni di questo mondo, e tutti i nostri affetti  sono Radicati in 
Cristo Gesù. Sia che viviamo o che moriamo, Lo serviamo e Lo amiamo, e 
andiamo avanti facendo tutto ciò che possiamo per MagnificarLo verso la gente. 
…82 Nemmeno quei farisei poterono crederlo. Non riuscirono a vedere che Gesù 
era Dio. Oh, no. “Tu, un Uomo, ti fai Dio?”  
83 Un giorno Egli stava là dopo aver moltiplicato le pagnotte, e così via, per loro, 
e disse: “A meno che non mangiate il Pane del Corpo del Figlio dell’Uomo, e non 
beviate il Suo Sangue, non c’è Vita in voi”.  
84 Oh, immagino, la Sua congregazione, si allontanarono da Lui. “Quest’Uomo 
pretende che noi siamo cannibali, mangiare la carne di qualcuno? Oh, è 
pazzesco!” I medici e dottori in medicina, e così via, dissero: “Quest’uomo è folle. 
È proprio così. Il sacerdote ha ragione. Quell’uomo è matto. Darci il Suo corpo da 
mangiare?”  
85 Ecco tutto quello che Lui disse, capite, ma la Mente Spirituale, forse loro non 
poterono capirLo. Quei discepoli, non sapevano con esattezza che cosa Ciò 
significasse, ma lo credettero lo stesso. Perché, da dove Veniva? Veniva da Colui 
che essi Conoscevano essere il Figlio di Dio.  
86 Potrei non essere in grado di capire tutto quello che c’è qui dentro, però La 
Credo. È la Parola di Dio. Voglio Separarmi da tutto ciò che è contrario a Essa. 
Ho cercato di stare così.  

 
LA PAROLA SEPARA LA FEDE DALL'INCREDULITA' 

SEPARAZIONE DELLA VITA DALLA MORTE 
EVA ED ADAMO 

EVA MISE IN DUBBIO LA PAROLA ED ENTRO LA MORTE 
SEPARAZIONE DAL PECCATO - ESPIAZIONE 

SEPARAZIONE FINALE NEL TEMPO DELLA FINE 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
14 Quindi, Dio doveva avere una terra su cui far crescere la vegetazione, ed Egli 
avrebbe avuto persone sulla terra, e allora Lui parlò e Separò le acque dal mare. 
Poi, inoltre, Separò, in Genesi, la Vita dalla morte. 
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15 Ora, se crediamo la Parola di Dio, Essa per noi è la Parola di Vita; se invece 
mettiamo in dubbio la Parola di Dio, Essa è per noi morte. Perché, Dio ha 
parlato, chi può negarLa? Capite? E se mettiamo in dubbio la Parola di Dio, 
allora Essa diviene morte.  
16 Come Eva, ora, Eva mise in dubbio una piccola fase della Parola di Dio, e che 
cosa fece? Causò tutti i guai che abbiamo. Se fosse rimasta dietro la Parola, 
fortificata dietro la Parola, l’Intera Armatura di Dio, e credendoLa, allora non 
sarebbe mai successo nel modo in cui è, non sarebbe mai stato in questo modo. 
Ma, vedete, a questo punto divenne morte.  
17 Allora, Dio inoltre aveva un’Espiazione. Essendo verso noi Misericordioso, 
Egli accettò la morte d’un Sostituto per la loro morte, la quale entrambi… 
18 Nel Giardino d’Eden Egli Separò pure la Vita dalla morte, e lo fece tramite la 
Sua Parola.  
19 E oggi Egli fa la stessa cosa. Quando ci troviamo nelle tenebre totali, come ho 
parlato domenica, oscurità sulla terra, sulla gente, e tenebre totali. A dispetto di 
tutto questo, Egli parla ancora la Sua Parola di Vita per coloro che vogliono 
crederLa. E ora troviamo che se… 
20 Gesù ci ha sempre detto che c’è una Separazione. E troviamo che riguardo 
all’Ultima Cosa che venne predetta alla razza umana, prima del Grande Giorno 
Finale, quando saliremo nella Presenza di Dio, ci sarà una Separazione Finale. 
Egli Separerà le pecore dalle capre.  
21 Dio Separerà, continuamente Separa, Separando, ed è ciò che sta facendo 
stasera. È ciò che fa sempre. Potete constatarlo in ogni riunione. Egli Separa la 
Fede dall’Incredulità. Egli parla chiaro. Si dichiara a coloro che Gli crederanno 
e avranno Fede in Lui.  

 
NAZIREATO SPIRITUALE DEGLI ELETTI 

CAPELLI LUNGHI DELLA DONNA E NAZIREATO 
LA SPOSA SEPARATA DAL MONDO 

LA PAROLA FATTA CARNE E LA SPADA DI SEPARAZIONE 
LA SPOSA E  LO SPOSO IDENTIFICATI 

I DUE ADAMI A CONFRONTO 
ADAMO SIMBOLO DEL CREDENTE CARNALE CHE SCEGLIE EVA 

SIMBOLO DELLA CHIESA CADUTA ANZICHE' SCHIERARSI CON  LA 
PAROLA 

GIUSEPPE E MARIA E LA PAROLA DELL'ORA - OPERA INSOL ITA 
LA PAROLA DELL'ORA DEL NOSTRO TEMPO - LA POTENZA DE LLA 

RESURREZIONE - MALACHIA 4 
LA PAROLA FATTA CARNE 
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PECCATO D'IN CREDULITA'                                                                           
GESU' SEPARATO DAI PECCATORI-INCREDULITA' 

E' ALTRESI' SCRITTO 
I DISCEPOLI PUR SE NON COMPRENDEVANO TUTTO - CREDEV ANO 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
…23 Scopriamo che Sansone era un Nazireo, Consacrato al Signore, ed era 
Separato dal… tramite un Segno. E questo Segno era che egli doveva portare i 
capelli lunghi, con sette trecce. Si trattava di un Segno di Separazione, per cui lui 
era chiamato per uno scopo.  
…25 Ma oggi penso, quando vediamo le nostre sorelle portare i capelli lunghi, 
come la Bibbia ha detto che dovrebbero, penso che sia un Segno di Nazireato che 
vogliono seguire il Signore. E so che suona noioso, e io voglio andare a casa, 
vedete, perché è così. Sembra che qualcuno stia cercando di fare, di trattenere 
un qualcosa che Dio ha detto loro di fare. Qualunque sia il prezzo, che il mondo 
là fuori abbia da dire di Esso, o quanti sdegnosi, o che ridono, o critici, questo 
non danneggia una persona che è totalmente Separata dalle cose del mondo, per 
le cose di Dio. Essi obbediranno alla Parola, e si Separeranno dalle cose del 
mondo, perché la Parola li ha Separati.  
26 So che sopportano la critica. Ma se non fossimo criticati, allora ci sarebbe 
qualcosa di sbagliato. Il mondo riconosce sempre i suoi. Ma come ho detto, che, 
ricordate, la critica, a causa della Parola di Dio, sono solo dolori di crescita della 
Sua Grazia. Ciò mostra che vi siete Separati per essere un Cristiano, per agire 
come tale, per vivere come tale, per obbedire a ogni Comandamento di Dio. Ed è 
un Voto di Nazireato, un Separare, una chiamata da Dio che vi Separa dalle cose 
del mondo.  
27 Credo, stasera, che ogni uomo e donna, ogni ragazzo e ragazza, che sono Nati 
dallo Spirito di Dio, sono Nazirei Consacrati al Signore; perché loro stessi hanno 
Separato quelle cose dalle preoccupazioni del mondo e da tutto quello che il 
mondo abbia da dire.  
28 Voi vivete in questa città nella quale vi sono grandi scuole. E, e vediamo che 
la nostra nazione chiama a un più elevato grado d’istruzione; il che va bene, 
niente da dire riguardo a questo, ma quell’istruzione non può darvi salvezza. 
Uno scienziato può scindere un granello di frumento e dirvi quanti elementi 
chimici vi sono in esso, ma non sa trovare la vita ivi contenuta. L’istruzione può 
farvi apprendere, o insegnarvi la matematica, e può insegnarvi la storia e altro 
ancora, ma non può portarvi la Luce. La vostra istruzione non lo farà.  
29 Dio ha un modo di portare a voi la Luce: cioè quando siete pronti a Separarvi 
da tutte le cose del mondo, e tutte le preoccupazioni del mondo, e ad 
aggrapparvi solo alla Parola Promessa di Dio.  
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…32 È una Separazione totale. Non dobbiamo più ritornare nel mondo né avere 
niente a che fare col mondo, ma rimanere Fedeli solo a Dio. Gesù sta per venire 
in cerca di una Sposa, una Donna, una Chiesa che sia Separata dalle cose del 
mondo, anzi le preoccupazioni del mondo. Lei è Separata dalla moda di 
quest’epoca moderna in cui viviamo. Lei è Separata dalle attenzioni e dalle 
tradizioni delle chiese. Lei è Separata solo per Dio, e Dio è la Parola. E come il 
marito e la moglie sono uno, anche la Sposa e la Parola diventano Uno, perché la 
Parola vive attraverso la Sposa. Ecco la maniera. Ecco le sue Credenziali. Ecco 
la Sua Identificazione.  
33 Se potessi far vedere un dottorato, o dottore in legge, e mostrarvi le mie 
credenziali da una certa organizzazione o da una scuola, tale scuola 
riconoscerebbe quelle credenziali.  
34 Ma l’Unica Credenziale che un credente ha è la Parola di Dio che vive in lui, 
la quale dichiara che Gesù Cristo vive in quella persona. Quello è un Nazireo 
Separato verso il Signore, Separato per amore della Parola. La Bibbia ha detto: 
“La Parola di Dio è più affilata di una Spada a Doppio Taglio, taglia fino a 
scindere, e il midollo delle ossa, e giudica i pensieri che sono nel cuore”. Ecco 
perché Gesù poteva guardare la gente e vedere ciò che pensavano; Egli era la 
Parola.  
35 Ora, il primo Adamo che nacque nel mondo, cioè, non nato ma creato da Dio, 
il primo Adamo si Separò dalla Parola, per sua moglie. Ora, se avesse voluto 
avrebbe potuto restare con la Parola. Invece si Separò dalla Parola, per stare 
con sua moglie.  
36 È proprio ciò che fa oggi il comune e carnale membro di chiesa, si Separa 
dalla vera Parola Vivente, per tenersi alla propria chiesa. Dove Eva mise in 
discussione la Parola, se Dio l’avesse punita o meno. Satana mise in dubbio; Eva 
ci credé.  
37 E perciò oggi, quando la chiesa mette in dubbio la Parola: “È Egli lo Stesso? 
Vive ancora nella Sua Chiesa e compie i Suoi Segni e Prodigi che faceva quando 
era qui sulla terra, la qual cosa Lui ci Promise di certo in San Giovanni 14:12”?  
38 “Chi crede in Me, farà pure le Opere che faccio Io; ne farà pure di Maggiori, 
perché Io me ne vado al Padre. Questi Segni Accompagneranno coloro che 
avranno Creduto”. Li Accompagneranno!  
39 La domanda è, oggi per le persone: “Intende Egli dirlo Realmente?” E quando 
accettate ciò che la chiesa dice: “Vuole davvero Lui dire questo?” allora vi ponete 
nella medesima condizione di Adamo, e vi unite alla donna della chiesa di questo 
mondo, e vi Separate dalle benedizioni che Dio ha promesso a ogni credente che 
si sarebbe Separato dal mondo per la Parola. Ora, ecco la Verità.  
40 Siamo, abbiamo avuto il privilegio di vivere nel Giorno in cui la Parola di Dio 
che abbiamo Visto è assegnata per ogni Epoca, perché avvengano certe cose. E 
quando questo è assegnato, a volte un uomo si chiede come sarà fatto. I docenti 
universitari hanno la propria idea. Ma in quelle Epoche, Dio ha sempre 
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mandato il Suo Profeta. E la Parola del Signore viene al Profeta e rivendica la 
Parola per quella generazione. E i Profeti sono sempre stati Nazirei, Separati da 
tutto il resto per obbedire alla Parola di Dio.  
42 Ora, il primo uomo, il primo Adamo si Separò dalla Parola, per andarsene 
con sua moglie, la quale aveva dubitato se Dio mantenesse o no la Sua Parola.  
43 Che Simbolo Perfetto del Tiepido Credente dalla mentalità carnale d’oggi, 
che ancora vuole attaccarsi a quanto affermano le sue tradizioni invece di 
prendere quel che dice la Parola. Un Simbolo molto reale! Egli si era Separato, 
per sua moglie. Il credente carnale si è Separato dalla Parola, per la chiesa.  
41 Non ricordate quello che Pietro e Giovanni dissero: “È giusto per noi 
d’obbedire all’uomo, o a Dio?” Quando dubitarono di loro riguardo 
all’Esperienza di Pentecoste.  
44 Quando però il Secondo Adamo venne Creato, nel grembo di una donna, e 
venne al mondo, era un Nazireo alla Parola di Dio. Egli era Separato dal mondo, 
per la Parola. Ora, Ebrei, il 7°capitolo, 26° versetto, ci narra che quei Sacerdoti 
morivano continuamente, ma questo Gesù era Santo e Separato dai peccatori.  
45 Peccato è “Incredulità”. In Lui non fu trovata Incredulità, in nessun posto. 
Quando era qui sulla terra, disse: “Chi può condannarMi di peccato?” Peccato è 
“incredulità”. “Se non ho fatto ciò che fu Profetizzato per quest’Epoca, se non ho 
soddisfatto i requisiti di quel che il Messia doveva fare, allora non credeteMi”. 
Disse: “Investigate le Scritture, perché in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna, e 
sono Esse che Testimoniano di Me”, vi dicono Chi Egli E'.   
46 Perché fin dall’Eden fu Profetizzato che sarebbe venuto un Salvatore. Il 
Profeta disse che Lui sarebbe nato da una Vergine, e come sarebbe stato 
chiamato “Emmanuele”.  
47 E inoltre Egli era “il Consigliere, il Principe della Pace, l’Iddio Forte”. Ed è di 
questo che L’hanno accusato di farsi Dio. Egli era Dio, ed era “il Principe della 
Pace, l’Iddio Forte, e il Padre dell’Eternità”.  
48 Non c’è altro Padre se non Lui, Spiritualmente parlando. Egli è il solo Padre, 
il Padre di noi tutti . E troviamo che di tutti i credenti, Egli è il Padre, di tutti 
coloro che crederanno la Sua Parola. Perché, Egli era completamente Separato 
dalla chiesa, dalle sue tradizioni, da Sua madre, dal mondo, e faceva solo ciò che 
piaceva al Padre.  
49 Ora, Egli era una Persona diversa da Adamo. Qualunque cosa qualcuno 
avesse messo in dubbio, per Lui, la Parola, in primo luogo era sempre la Parola. 
E dimostrò che la Parola era Giusta.  
50 Quando satana tentò di coprirGliela e disse: “Sta Scritto…”  
51 Egli disse: “Sì, ed è altresì Scritto…”  Egli si oppose a satana, sulla Parola; 
perché era questo che Egli era, la Parola.  
52 Nella Bibbia, 1° Giovanni, San Giovanni al 1° capitolo, disse: “Nel Principio 
la Parola Era, e la Parola era appo Dio, e la Parola Era Dio. E la Parola è stata 
Fatta Carne, ed è abitata fra noi”. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno.  
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53 È sempre una Connessione con la Parola Parlata di Dio, la Promessa di Dio 
per il Giorno. E quando avviene, è così insolito che la gente difficilmente può 
capirlo, perché siamo così attaccati alle forme e alle nostre idee personali, che è 
difficile per noi capire qual è la Verità.  
54 Penso che molto di questo si applichi a Giuseppe, ai giorni della maternità di 
Maria . Lei, lei doveva diventare madre. E Giuseppe l’amava, e lui voleva 
credere. Egli era un uomo giusto, un uomo buono, e voleva credere quella storia 
che Maria gli stava raccontando, ma c’era ancora un dubbio, per cui: “Ora, lei è 
una brava donna”. Senza dubbio Maria gli aveva spiegato la visita di Gabriele 
per lei. E lui era un uomo giusto, della discendenza di Davide.  
55 Eppure, lei, sembrava che stesse cercando di usarlo come riparo per togliere 
il suo disonore. Perché, anche se era fidanzata con lui, e fosse trovata in questa 
condizione, sarebbe stato adulterio (il Deuteronomio ce lo dice), e sarebbe stata 
lapidata per l’atto. E sembrava che lei lo stesse usando come scudo.  
56 E l’uomo, un brav’uomo, un uomo giusto, la Bibbia ha detto che era un uomo 
giusto. Ma il suo caso era così insolito che lui non riusciva a capirlo. Lui 
guardava il suo bel viso, e la sincerità e l’onestà con cui gli riportava il suo 
racconto. E senza dubbio lui sarà andato a casa sua, o al suo negozio di 
falegname, avrà detto: “Io non riesco a capire come mi direbbe il falso, ma il caso 
è così insolito”.  
57 Se solo avesse investigato le Scritture, per cui: “una Vergine deve Concepire”! 
Vedete, era così insolito per lui, perché era fuori dalla linea del suo pensiero, ma 
lei era esattamente nella Scrittura. 
58 E così è oggi, fratelli, che la Potenza della Risurrezione di Gesù Cristo e la 
Sua Parola Promessa di quest’Ora sono così insoliti, che i bravi uomini Vi si 
intoppano. È troppo insolito. Dicono che i morti sono stati risuscitati, i ciechi 
vedono, i sordi odono, lo Spirito Santo giudica i pensieri, predice cose che 
vengono a compiersi, senza mai fallire una volta. Oh, essi non riescono a capire. 
È così insolito, perciò essi dicono: “Beh, si tratta di telepatia, o Ciò è un cattivo 
spirito”, proprio come facevano a quel tempo. La rarità della Parola di Dio!  
…60 Perciò Gesù era la Parola Fatta Carne, ed era Completamente Separato dai 
peccatori, increduli, al punto che la Parola stessa scorreva completamente, e a 
fondo attraverso di Lui, tanto che Egli disse: “Io non faccio nulla se prima non lo 
Vedo fare al Padre”.  Essi Lo interrogavano riguardo a certe cose. Egli diceva: 
“In Verità, Io vi dico, il Figlio non può far nulla da Sé tranne ciò che Vede fare al 
Padre”. E, osservate, tutto quel che Lui diceva era Perfetto. Solo, Egli non 
doveva chiedere riguardo a ciò, Riflettere su ciò; era Perfetto. E la Sua Perfetta 
Verità Separò sempre la Verità dall’errore.  
…64 Durante tutte le Epoche, si è verificata questa stessa cosa. Si tratta di 
Separare. Egli Separa sempre il Suo Popolo dall’Incredulità. Lo fece al 
Principio;  oggi fa la stessa cosa. Ognuno dei Profeti era Separato 
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dall’Incredulità . Essi, la ragione per cui fecero questo, è perché la Parola del 
Signore veniva a loro.  
…82 Nemmeno quei farisei poterono crederlo. Non riuscirono a vedere che Gesù 
era Dio. Oh, no. “Tu, un Uomo, ti fai Dio?”  
83 Un giorno Egli stava là dopo aver moltiplicato le pagnotte, e così via, per loro, 
e disse: “A meno che non mangiate il Pane del Corpo del Figlio dell’Uomo, e non 
beviate il Suo Sangue, non c’è Vita in voi”.  
84 Oh, immagino, la Sua congregazione, si allontanarono da Lui. “Quest’Uomo 
pretende che noi siamo cannibali, mangiare la carne di qualcuno? Oh, è 
pazzesco!” I medici e dottori in medicina, e così via, dissero: “Quest’uomo è folle. 
È proprio così. Il sacerdote ha ragione. Quell’uomo è matto. Darci il Suo corpo da 
mangiare?”  
85 Ecco tutto quello che Lui disse, capite, ma la Mente Spirituale, forse loro non 
poterono capirLo. Quei discepoli, non sapevano con esattezza che cosa Ciò 
significasse, ma lo credettero lo stesso. Perché, da dove Veniva? Veniva da Colui 
che essi conoscevano essere il Figlio di Dio.  
86 Potrei non essere in grado di capire tutto quello che c’è qui dentro, però La 
credo. È la Parola di Dio. Voglio Separarmi da tutto ciò che è contrario a Essa. 
Ho cercato di stare così.  

 
ESEMPI DI SEPARAZIONE TRA CREDENTE E INCREDULO 

NAZIREATO - SEGNO 
SANSONE 

PAOLO 
AARONNE 

I PROFETI E GLI APOSTOLI SEPARATI ATTRAVERSO LA PAR OLA 
ABRAMO E LOT 

MALACHIA 4 CHE SEPARA IL CREDENTE DALL'INCREDULO 
GIUSEPPE E I SUOI FRATELLI 

MOSE' E DATAN 
LA DONNA AL POZZO E LA TESTIMONIANZA AI SAMARITANI 
LA FEDE DALL'UDIRE LA PAROLA DI DIO E NON DALL'UDIR E 

L'ORGANIZZAZIONE 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
22 Ora scopriamo in Numeri, il 6°capitolo, che una chiamata al Nazireo, una 
chiamata al Nazireo, doveva Separarsi da tutto il mondo, per la Parola di Dio. 
Quella è una chiamata al Nazireo, Separato.  
23 Scopriamo che Sansone era un Nazireo, Consacrato al Signore, ed era 
Separato dal… tramite un Segno. E questo Segno era che egli doveva portare i 
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capelli lunghi, con sette trecce. Si trattava di un Segno di Separazione, per cui lui 
era chiamato per uno scopo.  
…30 Paolo era un Nazireo consacrato al Signore. Egli era Separato dalla sua 
chiesa ortodossa, alla Parola del Dio Vivente.  
31 Aaronne fu un Nazireo consacrato al Signore. Lui era Separato dai fratelli, 
per portare le Pietre Natali e per essere il Sommo Sacerdote.  
…65 Ora, credo che una sera, da qualche parte, forse è stato qui domenica o ieri 
sera, stavo parlando di cosa significasse la Parola “Veggente”,  nel Vecchio 
Testamento. Significava un uomo, “un Divinatore, un uomo che riferiva 
Avvenimenti Futuri che si sarebbero Compiuti”. E poi quando venivano a 
compimento con precisione, senza insuccesso, ciò che lui diceva veniva a 
compiersi esattamente, allora Dio disse: “Ascoltate tale uomo, ascoltatelo, 
temetelo, perché Io sono con lui”. Perciò lui aveva l’Interpretazione Divina della 
Parola Scritta, perché erano quelle le sue Credenziali d’Identificazione, per cui 
era un Profeta di Dio e la Parola veniva a lui. Proprio così.  
66 Ora, Separazione. Separò Isaia dal mondo della chiesa. Separò Mosè dal 
mondo della chiesa. Separò tutti i Grandi Profeti, durante le Epoche, dal mondo 
della chiesa. Perché essi avevano… Separò Gesù dai Suoi fratelli. Separò gli 
Apostoli dalla chiesa che c’era in quel giorno, i farisei, sadducei, uomini 
importanti, uomini santi, uomini bravi, uomini perb ene, uomini umili, uomini 
che avevano più frutto...  
…68 Anche Abrahamo, fu una Persona Separata, dal mondo, quando Dio 
chiamò Abrahamo a settantacinque anni. “Separati dalla tua parentela e da tutta 
l’incredulità, e vieni in un Mondo in cui non hai mai camminato in precedenza, e 
fra un popolo che non hai mai conosciuto prima. Esci e Separati da chiunque sia 
contrario a ciò che credi, affinché tu sia un Nazireo al Signore”. Perché egli 
riteneva la Promessa di un Figlio. Egli doveva Separarsi da suo padre, da sua 
madre, dalla sua parentela.  
69 E che cosa lo Separò? Non perché era un uomo buono, ma perché credette 
che Dio era in grado di mantenere la Promessa che gli aveva dato.  
70 E quando si trovò venticinque anni dopo, e il bambino non era ancora 
venuto; Sara ne aveva novanta, lui cento. E quando l’Angelo del Signore lo 
visitò; a cui Gesù si riferì che sarebbe ritornato negli Ultimi Giorni. Dio, in una 
Forma Umana, Si sedette davanti a lui e conversò. E Sara, essendo vicina ai 
cento anni, nella tenda dietro di Lui, rise perché l’Angelo aveva detto: “Io vi 
visiterò in accordo al tempo della Promessa”.  
71 E lei disse: “Io essendo vecchia, e avrei ancora piacere col mio signore, visto 
che lui è vecchio?”  
72 E quest’Uomo, che era Dio in Carne, disse: “Perché Sara ha riso nella tenda?” 
Ora, lei corse fuori e cercò di negarlo. Ma Lui disse: “Sì, tu però hai riso”, 
perché non credeva che potesse esser vero.  
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73 Ora, notate, Gesù disse che sarebbe avvenuto di nuovo: “Come avvenne ai 
giorni di Sodoma, così avverrà alla venuta del Figlio dell’Uomo”. Un’altra volta lo 
Spirito di Dio verrà in Carne Umana Mortale. Quell’Uomo mangiò della carne 
di manzo, bevve del latte di mucca, e mangiò burro e pane, in Carne Umana; e 
Abrahamo disse che era Elohim, Dio Manifestato in Carne. Gesù Promise che 
Dio, prima della Sua Venuta, si sarebbe Manifestato di Nuovo in Carne Umana. 
È lo Spirito Santo (c’è solo un Dio) che Si Manifesta, Separando, ancora, Lot da 
Abrahamo.  
74 Lot desiderava il mondo. Dio fece a pezzi il suo mondo, e Separò Abrahamo e 
Lot. Lot, che è Simbolo, di nuovo, del credente carnale, che non pensava che 
queste cose fossero vere, lui scese a Sodoma. E lui non ebbe il vero coraggio di 
resistere, come lo definiremmo noi, e di chiamare “Giusto” ciò che era giusto, e 
“sbagliato”  ciò che era sbagliato, perciò lui peggiorò.  
…91 Giuseppe, Separato dai suoi fratelli, senza un motivo. Ora, qual era il loro 
problema? Lui non voleva Separarsi; non era la sua volontà di Separarsi. Ma 
loro si Separarono da lui, vedete, dal suo dollaro splendente e luminoso; il valore 
del loro centesimo non poteva sopportarlo. Sapevano di essere Patriarchi. 
Sapevano che Giacobbe era loro padre. E sapevano che era vero. Ma Giuseppe 
era nato… Non era colpa sua. Era Spirituale. Vedeva Visioni, poteva 
Interpretare Sogni, ed erano Perfettamente Giusti. Quello che lui diceva, era la 
Verità. E i suoi fratelli Patriarchi, mossi dall’in vidia, e lo vendettero agli 
egiziani. Capite, si Separarono da lui perché erano centesimi. Lui era di una 
qualità diversa.  
92 Così è un vero credente oggi, è di una qualità diversa. Essi si Separarono, 
(non Lo capiscono), rame dall’argento.  
93 Ora scopriamo, loro mossi dall’invidia e lo vendettero. Perché? Oggi fanno la 
stessa cosa. Quel che realmente era, dicevano d’essere… Fu per gelosia. Non 
volevano abbassarsi, perché la qualità in loro non era la qualità che c’era in lui. 
E, a causa di questo, divennero gelosi perché erano centesimi e lui era un 
dollaro. Capite?  
94 Ora, se il centesimo dicesse: “Sia benedetto il Nome del Signore! Il mio fratello 
dollaro qui, vedi, non posso fare il cambio che egli fa, ma farò quel che posso”. È 
così, allora andremmo avanti. Dio finirebbe il Suo programma.  
107 Ci fu un uomo, Datan, disse: “Mosè prende troppe cose su di sé. Siamo tutti 
Santi, perciò dovremmo essere tutti in grado di eseguire quanto ha fatto Mosè”. E 
Mosè disse: “Dio, che ne è di questo?”  
108 Egli disse: “Separati. Allontanati da loro”. Ed Egli aprì la terra e inghiottì 
Datan e il suo gruppo.  
109 Separò la Luce dalle tenebre, col Rivendicare la Sua Parola. Oggi Egli è lo 
Stesso Dio. 
100 Come la piccola donna al pozzo, quando Egli disse: “Va a prendere tuo 
marito”, lei disse, “non ne ho”. Disse: “Proprio così. Ne hai avuti cinque”.  



          Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Fede - La Parola ci chiama alla Separazione dall'Incredulità 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 25 

 

101 Lei disse: “Signore, vedo che sei Profeta. Non ne abbiamo avuti per centinaia 
d’anni. Ma sappiamo che il Messia verrà, ed Egli sarà un Profeta. Questo è quello 
che Lui farà”. Egli disse: “Io Son Desso”.  
102 Oh, il ritmo della Sinfonia andava proprio correttamente bene, dal basso 
verso l’alto. Lei corse in città, e disse: “Venite a vedere un Uomo che mi ha detto 
le cose che ho fatto. Non è costui il vero Messia che aspettiamo?” Certamente.  
103 Capite, lei aveva inteso qual era la Musica dello spartito nella Sinfonia, che 
Separa la Fede dall’incredulità. Fede può soltanto… Non è venuta da una 
chiesa; Fede viene dall’udire la Parola di Dio, riconoscendo ciò che Essa è. Ora, 
oggi troviamo la stessa cosa.  
 

ESEMPI DI SEPARAZIONE TRA CREDENTE E INCREDULO 
NECESSITA' DI SEPARAZIONE PER POTER PRODURRE 

ATMOSFERA E TERRENO IDONEO, NON DENOMINAZIONALE 
GIACOBBE ED ESAU' 

ABRAMO E LOT 
MICA E I 400 PROFETI 

MOSE' E CORE 
SET E CAINO 

GIOVANNI BATTISTA E I RELIGIOSI DEL TEMPO 
GESU' E I RIELIGIOSI DEL TEMPO 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
…256 Ora, come farà mai la Parola, nella Sua semplicità ma tuttavia nella Sua 
completezza, a crescere in un luogo in cui la Conoscenza L’adombra e dice: 
“Non può essere così”? Capite? Non può. Così, dove la Conoscenza viene 
predicata da un seminario, i figli muoiono.  
257 Dove la Fede viene Predicata dalla Parola, i Figli Vivono. Amen. Ecco la 
differenza, proprio Vita e morte.  
258 La stessa cosa accadde nel Giardino dell’Eden. Ecco esattamente cosa 
accadde loro; due Atmosfere là. Quando Eva si allontanò dalla Giusta, per la 
sbagliata, lei morì. Capite? Si compirà, ogni volta.  
259 Dunque, non possono stare. Se la tua Chiesa ha quel tipo di Atmosfera, oh, 
figliolo, se vuoi vivere, credi la Parola.  
…231 Ora, ora capite che quel Seme Parola non può crescere nell’Atmosfera 
della Conoscenza, dunque. Giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Capite? Non appena la Conoscenza si mescola con la Fede, proprio lì muore.  
…237 E i Semi dello Spirito Santo della Bibbia non possono crescere 
nell’Atmosfera della Sapienza. Questa uccide ogni seminario nel paese. Questa 
fa buchi in loro, li perfora, e il Giudizio si riversa dentro. È esatto. Lo fa 
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certamente, vedete, perché la Parola non può crescere con la Sapienza, Sapienza 
mondana. Non lo farà.  
…239 E un uomo o una donna che prenderanno la Parola di Dio proprio nel 
modo in cui ci è stata data, La terranno nel modo in cui Dio L’ha detta, Essa è 
Vita. Ma mescolarlo con la Sapienza di un’organizzazione, tu muori proprio lì, 
proprio come nel Principio. Ecco il Seme. Ecco il modo, ecco il modo in cui Essa 
agì la prima volta, ecco il modo in cui Essa agirà ogni volta. Che ha sempre 
agito. Dio permettendo, noi lo proveremo con la Bibbia, stamattina. Ecco il solo 
modo per cui possa crescere, è separarLa da tutti i ragionamenti, o qualsiasi 
altra cosa, e credere solo la Parola. Eva era tenuta a prenderLa proprio nel 
modo in cui Dio ce La diede. 
240 Ed io vi ho espresso e detto che credo che Dio abbia preservato e custodito 
questa Bibbia, e questo è il modo in cui Dio me l’ha data qui. Io non voglio 
nessun’altra Sapienza. Voglio solo il modo in cui Dio l’ha detto Qui.  
…511 Queste Due Fonti si battono sin dall’Eden; la Fede di Dio contro la 
sapienza di satana. In tutte le Epoche, Dio ha dimostrato che Essa non Si 
mescolerà. Deve essere Separata, per Crescere. 
…282 Ora, ma, il seme Parola della Bibbia non può crescere in un terreno 
simile. Come potrebbe una persona entrare in una di quelle chiese moderne? Lo 
Spirito di Dio che viene su di lei, ed essi vogliono gridare: “Gloria a Dio! 
Alleluia!”   
513 Esaù e Giacobbe erano un Simbolo Perfetto: entrambi, religiosi; entrambi, 
gemelli.  
514 Esaù era il tipo chiesastico. Era un uomo che era intelligente. Aveva buone 
posizioni morali e cose del genere, ma non utilizzò quella Primogenitura.  
515 A Giacobbe non importava cosa dovesse fare, proprio così ottenne la 
Primogenitura. E finché essi stettero assieme, non poterono produrre. Esatto? 
Uno era contro l’altro.  
516 Lo avete afferrato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Amen. “Uscite 
d’infra quella. Siate separati” ha detto Dio. “E non toccate le loro cose immonde. 
Io vi accoglierò”. Capite?  
517 Giacobbe dovette separarsi dal suo fratello denominazionale prima che Dio 
mai lo Benedicesse. Dio disse ad Abrahamo la stessa cosa. Israele e Moab.  
518 I quattrocento Profeti d’Israele stavano davanti a Mica. E Mica si separò da 
loro, e prese la Parola del Signore, e ritornò con Essa.  
519 Mosè, e Core, stessa cosa, non si sarebbero mescolati. Dovettero separarsi. È 
vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
520 Abrahamo e Lot. Lot era un uomo religioso, simbolo della Chiesa formale. 
Ma finché Lot rimase con Abrahamo, viaggiò per anni assieme a lui. Ma Egli 
voleva… Dio non lo avrebbe Benedetto finché non Gli avesse obbedito 
pienamente e non si fosse separato da Lot, la Chiesa denominazionale. Quindi, 
non appena Abrahamo si separò ed uscì, per camminare da solo, Dio disse: 
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“Ora, Abrahamo, levati. Guarda ad est, ovest, nord, sud”. Disse: “È tutto tuo”.  Ma 
Egli non lo fece finché non si Separò Completamente. È esattamente giusto.  
521 Dio non poté Benedire Set finché non lo separò da Caino. Egli marchiò 
Caino e lo mandò nella terra di Nod. E Caino, con la sua abile Sapienza, diventò 
scienziati e tutto il resto, e ne produsse un gruppo. E Set, sotto la sua rettitudine, 
e l’amore e la Fede nella Parola di Dio, ne coltivò un gruppo che produsse un 
Profeta che avvertì degli Ultimi Giorni, è esatto, salvò ogni Credente. E la 
Sapienza distrusse tutti loro. Ognuno di loro morì. Tutti, non importa quante 
lauree e psicologia avessero, tutto il resto, essi perirono nei giudizi di Dio.  
522 E tutto quello al di fuori dei veri, Nati di Nuovo dallo Spirito di Dio, i quali 
ne credono ogni Parola e rimangono proprio su di Essa, periranno nei Giudizi di 
Dio. Vedete queste che si dimenano per la strada, e tutto questo andamento, e il 
continuare a condursi così, ricordate, non è altro al mondo che foraggio per il 
giudizio. Marcirà. Lo deve. Proprio di certo. Donne, svegliatevi.  
…525 Mosè e Core. Lot e Abrahamo. Giovanni Battista e i pubblicani. Gesù e le 
chiese denominazionali dei Suoi giorni. Capite? Fede; Sapienza. Dunque, quei 
sacerdoti poterono alzarsi e dire: “Noi…”  Egli disse: “Sì.”  “Noi abbiamo questo. 
Oh, il nostro padre, noi abbiamo fatto così e così”.  
526 Disse: “Sì. Voi, con le vostre tradizioni, avete reso inefficaci i comandamenti di 
Dio, insegnando per Dottrina i comandamenti degli uomini”.   
527 Dissero: “Dunque, chi sei Tu, per insegnarci? Da quale scuola provieni?”  
528 Egli disse: “Le Opere che faccio Io, testimoniano di Me. Se non faccio le 
Opere del Messia, allora non credeteMi. E se faccio le opere del Messia, allora voi 
riconoscete, credete alle Opere”. Disse: “Esse Testimoniano di Me. Se Io non 
faccio le Opere, allora non credeteci”.  
529 Anche Lui aveva quei denominazionali, là a quel tempo, con la loro 
Sapienza. Gesù aveva Fede. Fede in cosa? In ciò che Lui Era: il Figlio di Dio . 
Capite? Va bene.  
 

MARIA SIMBOLO DELLA CHIESA PENTECOSTALE 
GUSCIO SIMILE ALLA PAROLA-SEME 

LA PAROLA CORRETTIVA 
SEPARAZIONE TRA GUSCIO E SEME 

IL FIGLIO SMARRITO 
GLI AFFARI DEL PADRE 

IO E IL PADRE SIAMO UNO 
MALACHIA 4 

La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
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5 Come ho detto ieri sera, di Gesù, quando aveva solo dodici anni. E di Sua 
madre, essendo un errore della gente che pretende sia la madre di Dio, e come la 
donna disse: “Ebbene, Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime”.  
6 E prontamente Egli, essendo la Parola, disse: “Non sapevi che devo occuparMi 
degli affari del Padre Mio?”  
7 Capite, lei stava dichiarando che Lui era il figlio di Giuseppe, ma non era figlio 
di Giuseppe. Se Egli fosse stato figlio di Giuseppe, sarebbe stato con lui; ma era 
col Padre, nei Suoi affari. Perciò la Parola è sempre correttiva e ha sempre 
ragione, e la Parola correggerà sempre ogni errore.  
…62 … “Non sapete che devo occuparMi degli affari di Mio Padre?” Non era solo 
quel ragazzino dodicenne. Era la Parola di Dio che parlò attraverso la Sua bocca 
infantile, per correggere l’errore; Separando, come Egli fece al principio, le 
tenebre dalla Luce, una menzogna dalla Verità, la morte dalla Vita.  
63 È una Separazione. La Parola richiede sempre Separazione totale e completa, 
malgrado tutto. Gesù disse: “Sia ogni parola d’uomo una menzogna; la Mia sia 
Vera”.  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

…71 Maria, la Fede della Vergine, produsse la Vera, Progenie Parola Spirituale 
Fatta Carne. Vedete? Le tre donne, tre donne tramite cui questa Progenie fu 
portata. Una di loro era in realtà un’adulterio, sotto la poligamia; la seconda era 
una donna libera; e la terza non ebbe affatto relazione di sesso, ma per Fede lei 
credette la Parola di Dio. Agar, Sara, entrambe Sara ed Agar fu il sesso; ma 
Maria era Vergine, tramite la Potenza della Parola di Dio Promessa. Proprio 
così.  
…80 Lei era la vera Progenie, lei era al di là dell’inf… lei fu il guscio che 
produsse il Grano. Ora, le altre due erano portatrici della Vita, solo come Seme 
naturale. Maria… Ora, ricordate, ho detto le altre due… Ora, Maria, non fate di 
lei Dio, come alcune persone cercano di fare di lei. Lei non era un dio. 
Nossignore. Lei era soltanto una portatrice della Progenie, come lo era il resto di 
loro; ma, come la Fede nella Parola, porta di più alla vera immagine.  
81 Come matura il Grano, o il frumento. Esso viene fuori, un gambo; poi viene 
fuori, il polline; poi viene fuori, un guscio. Ma quando pensate, quel guscio, se 
non prestate attenzione, sembrerà proprio esattamente come il vero frumento. 
Ma quando è aperto, il vero frumento è all’interno. È soltanto un portatore, di 
nuovo.  
82 Così, vedete, Maria, non tramite il sesso, ma tramite la Fede; qualcosa 
esattamente simile a Essa. Maria non era quella Progenie. Maria era una 
portatrice della Progenie. Lui era la genuina, Progenie della Fede, poiché la 
Parola di Dio è per Fede che Egli diede ad Abrahamo. E solo la Fede può 
produrre quello che Egli disse che avrebbe fatto; Fede nella Sua Parola.  
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83 Notate, quanto più simile alla vera Cosa, era Maria, però come il guscio. Il 
guscio stringe il Seme in sé e lo protegge, e lo nutre, finché rimane solo, maturo. 
Così è maturata questa terza epoca della Chiesa (di Pentecoste), tenendo questo 
Grano finché è tempo di aprire il guscio. Maria, essendo la madre di Cristo, solo 
un’incubatrice. Egli non era il sangue di Maria; Egli non era il sangue di giudeo; 
Egli non era il sangue di gentile. Egli era il Sangue di Dio. Dio creò questo 
Sangue. Non poteva essere rapporto sessuale. Egli non era giudeo né gentile.  
…88 Vedete ora qui quanto simile lei, la Chiesa di questi Ultimi Giorni, arriva a 
Somigliare al Seme Stesso. Guardate come questa denominazione di Pentecoste 
che è sorta negli Ultimi Giorni, e lo spiegheremo un po’ più tardi, vedete, come 
essi sono venuti così vicino da sembrare proprio esattamente come il Seme. 
Quando un guscio viene fuori da un Grano di frumento… ovvero un filo di 
frumento, dopo che il polline è caduto lì dentro nella seconda fase, e ha prodotto 
la Terza Fase che è il guscio. E come quello che… Se non siete un vero attento 
osservatore, non sarete mai in grado di dire che quello lì dentro è il Grano di 
frumento. Quando quel primo granellino viene fuori, sembra un Grano, ma voi 
sedetevi e apritelo e scoprirete che lì non c’è affatto Grano. È soltanto un guscio, 
un portatore del Grano. Ora, il Grano viene fuori da quello. Ma ricordate, non 
c’è altro dopo quel guscio. Ricordate, non c’era altra Progenie Promessa tramite 
una donna, da nessuna parte, dopo Maria. E non ci sono altre denominazioni 
Promesse dopo Pentecoste. È il Rapimento e la Sposa che viene fuori da lì, la 
Progenie, la Parola resa di Nuovo Manifesta.  
89 Notate, vedete quanto sembra vicino. Matteo disse, San Matteo 24:24, disse 
che: “I due spiriti negli Ultimi Giorni”,  lo spirito della chiesa delle persone 
chiesastiche, e lo Spirito della Sposa delle persone della Sposa: “sarebbero così 
stretti insieme tanto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile”. Ecco quanto 
vicini.  
90 Guardate come è venuto attraverso il gambo. Notate ora, stiamo per 
simboleggiare qualcosa qui. Lutero, nell’Epoca della Chiesa, del portare alla 
Luce il Seme della Sposa, fu lo stesso nello Spirito. Semplicemente un granellino 
di Seme, Lutero continuò a tenere duro, quella fu Giustificazione per Fede. Lui 
fu lo stesso Simbolo di Agar, il gambo. Notate, Wesley fu il simbolo di Sara, la 
Filadelfiana, l’epoca dell’amore che produsse l’infiorescenza. Quello nell’Epoca 
di Wesley, ci furono più Missionari di quanto ne abbiamo avuto in ogni altra 
epoca, la Grande Epoca Missionaria del tempo di John Wesley.  
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
Bisogna che sorga una Parola di Dio che è intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
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…98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né 
era Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’Intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
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anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
…143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] la festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna Chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la Chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel Tempio, discutendo la Parola di Dio con i Sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la Nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli affari 
di Mio Padre?" La Parola corresse la Chiesa, proprio lì.  
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
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148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre".  Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre".  Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—Ed.] 
Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le Stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
…154 Alla Croce, Lui non la chiamò: “madre”. La chiamò: “donna”, portatrice, 
non madre. Vedete? Vero, lei era una portatrice della Parola, ma, non era la 
Parola. Lui era la Parola. Oh, sì.  
155 Notate, inoltre, lei non era Identificata nella Risurrezione con Lui. Lui Morì 
e Risuscitò, poiché Lui era la Parola. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Perciò, lei era soltanto una portatrice, non Sua 
madre, non Dio. Lei era solo una portatrice come sono le chiese. Questo è giusto. 
Mostra che lei era solo una portatrice, non la Parola.  
…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre".  Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
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Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor più 
di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
ESEMPIO DI ACHAB E GIOSAFAT 

ESEMPIO DI ELIA ED ELISEO 
IL CREDENTE TIEPIDO CERCA DI TRARRE IN 

ERRORE IL CREDENTE 
SALOMONE TEMPO LUMINOSO 

ACHAB TEMPO TENEBROSO 
MATRIMONIO ERRATO DI ACHAB-CREDENTE DI 

CONFINE 
CONOSCERE INTELLETTUALMENTE ANZICHE' 

PER RIVELAZIONE 
FALSO MOVIMENTO - FUOCO DIPINTO 

UN CREDENTE TIEPIDO PEGGIO 
DELL'INCREDULO 

UCCELLI DELLO STESSO PIUMAGGIO - CIBO 
OPERE INSOLITE PRODOTTE DALLA FEDE 

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 28-2-1955 
15 Ora, proprio nel Periodo della Mezzanotte della Storia di Israele, se lo notate, 
al tempo di Salomone, il re Salomone, Israele raggiunse la sua svolta più 
luminosa, mentre col re Achab, al tempo del re Achab, fu il momento più buio. 
Proprio nel periodo più oscuro, Achab sposò una piccola adoratrice di idoli e 
introdusse l'idolatria nella religione Giudaica, tanto che la chiesa dello Spirito 
Santo si sposò nel mondo e portò l'idolatria nelle Epoche Oscure: un bellissimo 
simbolo di tutte e due le chiese. Achab era un credente di confine, una persona 
che credeva solo di quel tanto che lo rendesse miserabile. Avete mai visto gente 
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del genere? Ecco, hanno l'idea che a loro piaccia andare in chiesa e fare bene, si 
sentono migliorati come persone in società nelle loro vite sociali, e, può darsi che 
per amor dei loro figli pensino che forse dovrebbero far parte della Chiesa. Se 
quella persona non è la più miserabile che conosca! Io vi dico che il modo 
migliore è di troncare tutti quei legami e immergerti nel profondo, o non andarci 
per niente! Stai semplicemente a casa, o vai fino in fondo per Cristo. Dio vuole 
qualcuno che vada veramente fino in fondo, che tu metta tutto quello che hai: 
anima, corpo e spirito al servizio del Signore.  
16 Ora, questo credente di confine, come l'ho definito pochi momenti fa, oh, 
aveva un'idea mentale della sua teologia, per cui pensava: “Bene, c'è un Dio ma 
forse anche Baalam è dio, e così gli altri!” e sua moglie lo coinvolse in quello. 
Sapete, stasera a voi ragazzi e a voi signorine vi dico di stare attenti a chi vi 
sposate, sappiate che per prima cosa avrete una famiglia a pezzi. Non sta bene 
che peccatori e Cristiani si sposino assieme. Non vi mettete sotto un giogo perché 
è questo che fece Achab. Lei era una ragazzetta graziosa, sì, la faccia tutta 
imbellettata, gli occhi simili a quelli delle lucertole, però era una… la cosa di 
questo era, che… Lo sapevate? E' la verità, Achab si innamorò proprio di lei, 
perché probabilmente era bella, e lui non avrebbe potuto innamorarsi del suo 
carattere, dato che era un'assassina e tutto il resto. È vero, Achab si innamorò di 
lei perché era bella, e perciò, si infatuò di lei che per l'appunto lo comandò poi a 
bacchetta!  
17 Sapete che l'uomo più saggio della Bibbia, a parte Cristo, morì da idolatra 
pagano a causa di un mucchio di belle donne? Salomone! Fu trascinato lontano 
da Dio. Va bene. Non mettetevi sotto un giogo; ho visto tante persone venire sul 
palco ed essere sanate, andarsene, accoppiarsi con increduli e la loro malattia 
rientrare direttamente in loro!   
…20 Ora, Achab era andato dietro questa bella ragazza, si era sviato, aveva 
fatto a pezzi tutti gli altari di Dio e ne aveva costruito per lei; lei che aveva 
carattere sufficiente per una decina di uomini. Dovevano compiacerla, 
vezzeggiarla e coccolarla; difatti lui dovette uccidere i profeti e tutto il resto, ma 
Dio ne aveva alcuni che non avevano piegato il ginocchio a Baal. Dio ha sempre 
avuto un rimanente per Sé. Ne ha avuto per Sé stesso, mai una volta che Lui non 
abbia avuto almeno un uomo su cui potesse metterci sopra le mani come 
testimone.  
21 E così, in seguito alle cose malvagie che aveva fatto, Elia gli disse che i cani 
avrebbero leccato il suo sangue e altro. Ora, dopo che morì, al suo posto proprio 
con altrettanta malvagità regnò allora Jehoram, suo figlio; ai margini proprio 
come suo padre: della stessa natura; non si distaccò mai dai peccati della 
nazione. E così allora Moab, che era un fratellastro uscito di là dai figli di Lot, si 
ribellò. Ora, ai giorni di Achab, lui era un propri etario di pecore, e portava giù 
le pecore e la lana su per lui per un'offerta di pace. Ai giorni di Achab, Israele 
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era molto potente, poi però durante il regno di Achab fu indebolito, e quando 
Jehoram prese il suo posto, allora Achab si ribellò contro Israele.  
22 Ora, Jehoram disse: “Andrò a vedere il re di Edom, vedrò se vorrà venire con 
me, e allora andrò su a prendere Giosafat.” Ora, Giosafat; a quei tempi i Giudei 
in Israele erano divisi in Giuda e Israele. Jehoram regnava su Israele e Giosafat 
regnava su Giuda. E Giosafat era un uomo giusto, un uomo buono, un uomo che 
aveva timore di Dio. Ma quando Jehoram andò da lui e prese forse a parlargli, 
sentì che il suo paese… aveva fatto una o due cene, o quel che mai avessero fatto, 
poi dopo quel breve periodo in cui si mostrarono quali grandi cose avevano 
come nazione, cadde vittima per essersi attaccato a un incredulo.  
23 Com'è vero oggi, che a volte si presenterà qualcuno che nel mondo ha una 
Posizione Superiore, che ha forse un po' più di cultura di quanta ne abbia il tuo 
Pastore, che ti dice che i giorni dei Miracoli sono passati, e che non è proprio da 
crederci e via discorrendo così. Tu pensi: “Ecco, è uno studioso, ha una tale 
istruzione! Dovrebbe sapere di che cosa parla.” Fai attenzione! Stai su un terreno 
pericoloso! È vero, una volta che accetti Gesù nella totalità, resta allora con Lui 
nella stessa condizione finché vivi. È così. Se Lo accetti come tuo Guaritore, 
qualsiasi cosa abbia luogo, restaci lo stesso. A volte avviene proprio che nella tua 
vita si presenta il momento più buio; che Dio ti dia una piccola prova per vedere 
se lo credi sul serio, quando Lui in realtà ti fa sapere Perfettamente la cosa.  
24 Ora, quando Giosafat venne, si alleò con Jehoram, perché andasse in 
battaglia con lui, il credente che si attacca all'incredulo o al tiepido, solo perché 
alcuni degli Israeliti, che si trovavano in Giudea, erano persone più facoltose di 
quelle che c'erano in Giudea. Come le ricchezze di questo mondo hanno accecato 
gli occhi della gente! Come c'è oggi, ecco cosa succede alla nostra nazione. Ecco, 
voi siete accolti nelle terre dei pagani, lasciate che avvenga una cosa in una 
riunione di mezzo milione di persone, che succeda sera dopo sera qui sul palco, e 
praticamente ogni incredulo proprio allora si metterà a piangere avviandosi 
verso il Calvario. I paralitici si alzeranno, i ciechi recupereranno la loro vista, 
proprio con semplicità. Ma la nostra nazione qui, non voi, coloro che vanno a 
questo tipo di riunioni non sono superbi né ricchi, di solito sono gente povera e 
semplice; ma sono quelli di cui la Bibbia dice che Lo ascoltavano con piacere.  
25 Ma prendete gli abitanti di tutta l'America, oh, sono ben nutriti e non devono 
preoccuparsi di niente; hanno tutti i soldi che vogliono, dollari a migliaia e a 
milioni ne fanno ogni anno, belle automobili, grande residenze estive, posti e 
tutto. Non hanno bisogno di preoccuparsi. Per loro che cos'è la religione? Solo 
un locale in cui sedersi intorno, un qualche posto per dire: “Bene, faccio parte 
della chiesa.” E si troveranno la chiesa più importante e più comoda in cui poter 
andare. E lo sapevate che questo è dalla stessa parte di satana? Spero che in 
proposito non siamo duri, ma ricordate cos'è che in cielo rese invidioso 
Lucifero? Egli andò su a nord per fondare un regno migliore; voleva un regno 
più grande, più luminoso, migliore e più bello. Il diavolo agisce sempre nella 
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bellezza. Certo che lo fa. È la ragione per cui Caino offrì come sua offerta 
quanto aveva fatto. In Abele invece, che portò il suo agnello, non c'era nessuna 
bellezza, però Abele ebbe da Dio una rivelazione spirituale, ed era in quello che 
Dio Si sarebbe compiaciuto. E come abbiamo detto, è solo con una Rivelazione 
Spirituale che mai arrivi a conoscere Dio. Non Lo conoscerai mai per sapienza. 
26 Nel giardino di Eden vi erano due alberi: Uno era l'Albero della Vita; l'altro, 
l'albero della conoscenza. L'uomo lasciò l'Albero della Vita per mangiare 
dall'albero della conoscenza; e al primo morso che diede, separò la sua 
comunione da Dio! Ogni volta che lui ne dà un morso, distrugge sé stesso. Diede 
un morso e ci fu la polvere da sparo; guardate cosa ha fatto. Da un morso 
vengono le automobili, che fanno più morti di tutte le guerre. Ora lui si è fatto 
una bomba a idrogeno; la domanda è: cosa farà con quella? Vedete? Distrugge 
sé stesso! Dio non distrugge niente, l'uomo si autodistrugge con la conoscenza. 
Egli va in seminario, impara tutto al riguardo, poi ritorna che ne sa più di 
chiunque altro sull'argomento. Torna indietro e dalla Bibbia spiega tutto sul 
Sangue. “Questa parte è ispirata, quella parte non è ispirata.”  È ispirata solo 
quella che vuole credere lui. Quando lo fa, a causa di ciò lui e la sua 
congregazione si Separano dalle benedizioni di Dio. Amen.  
…31 Ora, Achab non aveva queste qualità, né le aveva Jehoram. Erano solo 
credenti intellettuali. “O sì, ho letto dove Mosè guidò i figli d'Israele. Oh, credo 
che quell'antico popolo fosse il mio.” Ecco in che modo si guarda. 
Confrontiamolo con oggi. “Oh, crediamo che Dio sia un Dio Grande. Sì, leggiamo 
che in passato, duemila anni fa Dio era col popolo.”  Quello è mentale, si tratta di 
qualcosa che Dio fece, è come se un uomo morisse di freddo, si dipingesse sul 
muro un grande fuoco, e dicesse: “Guardate che bel fuoco c'è; vedete questa 
immagine qui? Ebbene, una volta avevamo un gran fuoco, guardate come tutti ci si 
scaldavano.” Una volta ci si scaldavano tutti, ma tu ora cosa fai? Non ti puoi 
riscaldare con l'immagine di un fuoco, devi avere il Fuoco Vero, devi avere la 
stessa cosa che avevano loro. E quello di cui la Chiesa ha bisogno è un Fuoco 
all'Antica, del 33 dopo Cristo, del Calore Pentecostale dello Spirito Santo e del 
Fuoco, per riportare indietro la Fede nella Chiesa, la Fede che una volta fu 
tramandata ai santi.  
32 Ora, Achab morì nella condizione di tiepidezza in cui si trovava. E ora ecco 
qui arrivare Jehoram proprio come lui, ma dalla parte opposta c'è Giosafat, un 
uomo Giusto, Infiammato per Dio, che si era unito a questo uomo tiepido. Ecco 
da dove arriva il guaio: un credente tiepido è peggio di uno che non crede!  È vero. 
In questo tempo Dio sollecita che ogni uomo o sia un Cristiano, oppure un 
peccatore, e ci rimanga. Notate però che Giosafat, uomo Giusto, venne sotto la 
spinta dell'emozione, andò sulle mura ubriaco e colpì Israele con tutte queste 
cose: “Certo che andremo, condividiamo lo stesso pezzo di terra!”  E desidero farvi 
notare che in tutta gran fretta, lasciarono cibo sufficiente che durasse sette 
giorni, una bussola per sette giorni. E fatto sta che andarono via senza nemmeno 
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tenere una riunione di Preghiera o aver Consultato Dio. È il modo peggiore di 
andare in guerra, no?  
33 E' un modo sbagliato quello per cui venite in chiesa la sera, aspettandovi di 
essere sanati, senza che prima di partirvi da casa senza passare un bel po' di 
tempo in preghiera. Dite: “Signore, stasera voglio che Tu faccia qualcosa per 
me. Quando stasera arrivo di là, possa lo Spirito Santo far penetrare ogni Parola 
nel mio cuore e la Fede Ancorarsi, e io mi possa alzare direttamente 
nell'assemblea, ottenere la mia Guarigione e andarmene Perfettamente in 
Aalute.”  Allora te ne andrai Guarito. Ma se ti fai una gran mangiata, litighi un 
po' coi vicini di casa, discuti animatamente di continuo, beh, allora quando 
arrivi qui è probabile che te ne vada nella stessa condizione in cui sei venuto. È 
vero. Forse è un po' duro…. 
… 37 Ora, Achab dunque, cioè voglio dire Jehoram va' e si allea, ed escono nel 
deserto per un viaggio di Sette Giorni. Ancora non c'erano scorciatoie per 
arrivarci, perciò, per prima cosa sappiate che furono a corto d'acqua. La scorta 
d'acqua terminò per la scarsità di preghiere. Non pensate che oggi a Phoenix e 
dintorni come in tutta la nazione ce ne sia poi tantissima, lo Spirito Santo è 
Simbolo, l'Acqua è un simbolo dello Spirito Santo, della Roccia Colpita. “Iddio 
ha tanto amato il mondo, da donare il Suo unigenito Figliuolo, affinché chiunque 
crede in Lui non perisca.” Così come l'Acqua andava a un popolo che periva, per 
evitare che morisse lontano dalla Roccia Colpita, così pure lo Spirito Santo va a 
un popolo che perisce. Lo credete?  
…41 La scorta di acqua si era prosciugata. Non c'era acqua per loro, né per i 
loro cammelli, i loro cavalli e via di seguito. Oh, furono tutti sconvolti che 
dissero: “O Dio, ci hai portato qua con questi tre re perché ci uccidano. Lo 
faranno di certo.” Fu dunque un momento terribile quello in cui si pensò a 
questo, ma in ogni caso, la cosa bella fu che tra di loro c'era un uomo Giusto. Un 
solo uomo aveva qualcosina di Dio che lo riguardava. Egli, Giosafat, sapeva a chi 
rivolgersi nel momento del bisogno. Disse: “Non c'è un profeta da qualche parte, 
in modo da poter consultare il Signore e vedere cosa c'è che non va?”  Un tale si 
fece avanti dicendo: “Sì, di là c'è Eliseo.” Disse: “Egli ha versato acqua sulle 
mani di Elia.”  In altre parole, quello con cui si univa era nel giusto.  
42 Sai, in qualche modo tu sei giudicato a causa di quelli con cui ti associ. Uccelli 
dello stesso piumaggio si raggruppano assieme, non l'avevi mai sentito dire? È la 
verità. Si tratta di un vecchio proverbio, ma è la verità. Non avrai mai visto 
uccelli rapaci e colombe stare assieme in compagnia gli uni con le altre. Il loro 
cibo è diverso, ed è proprio altrettanto sicuro che appena ricevi Dio in cuor tuo, 
anche il tuo cibo sarà diverso. Verrai fuori da certe cose. Sai perché la colomba 
non può mangiare con l'uccello rapace? La colomba è fatta in modo diverso, non 
ha la cistifellea, quelle cose non è in grado di digerirle. Ed è in quel modo che 
avviene. La cornacchia, la cornacchia che sta là fuori si può posare su una 
carcassa morta, mangiare per mezza giornata, andar via e mangiar Grano per 
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l'altra mezza giornata. La colomba invece può mangiare il frumento, ma tu non 
puoi mangiare cadaveri!  
43 Perciò vedi, ci può essere uno che finge di essere Cristiano quando non lo è. 
Finge di essere un credente quando non lo è, vola in alto e il giorno dopo scende 
al bar per starci una mezza giornata, litiga con sua moglie tutto il giorno, si 
porta appresso una vecchia pipa quanto un grosso gatto o qualcos'altro, poi si 
definisce Cristiano: sì, va' in chiesa, giubila e fa come tutti gli altri, è la verità. Ti 
brucia molto, fratello, però, è la verità. Amen. Bene, lascerò predicare questi 
Pastori, farò meglio a togliermi, stiamo alla Guarigione Divina. 
44 A ogni modo notate, quando arrivò lassù allora lo trovò e disse: “Ecco Eliseo, 
sta nella Compagnia Corretta, Eliseo, perché si è associato solo col Profeta, un 
Vero Profeta”.  E capiamo che lui ebbe una Doppia Parte. Sapete di cosa è 
Simbolo quello? È un simbolo della Chiesa dello Spirito Santo che si Associa con 
Gesù. Lo credete? Eliseo guardò; egli disse: “Ora, quando seppe che stava per 
essere preso su, Trasferito, parlò a Eliseo dicendo: 'Ora aspetta qui, perché io me 
ne andò in un altro posto.'” Ed Eliseo rispose: “Come il Signore vive, e la tua 
anima non muore, io non ti lascerò.” Gli stette attaccato. Allora lui lo mise alla 
Prova. Certe volte Dio ti dà delle prove (te n'eri reso mai conto?) ti insegna 
l'educazione come si fa coi figli. Oh, ti sistema per bene solo per vedere cosa 
farai al riguardo. Vedete?  
45 Così, egli disse: “Come il Signore vive, e la tua anima non muore, io non ti 
lascerò.” Andò fino alla scuola dei profeti, arrivò dove si trovavano tutti questi 
Predicatori e poi disse: “Restate ora qua che sto per unirmi a voi.” Disse: “Come 
il Signore vive e la tua anima non muore, non ti lascerò.” Andò poi al Giordano, 
insieme attraversarono assieme il Giordano sulla terra asciutta, Elia si girò e 
disse: “Eliseo, cosa vuoi?” “Voglio una Doppia Parte di quello Spirito!” rispose 
lui. Ecco una buona cosa! Disse: “Ora hai chiesto una cosa molto Difficile, ma 
nondimeno, se mi Guarderai quando me ne andrò la riceverai.” Ora, potreste 
immaginare come Eliseo non gli deve aver mai staccato gli occhi da sopra di lui? 
Gli tenne proprio gli occhi addosso, senza badare se passava qualcuno e diceva: 
“Ehì, noi abbiamo un'organizzazione migliore della vostra.” Lui non vi fece 
attenzione, tenne gli occhi su Gesù, continuò solo ad andare dritto. “Ehì, ti dirò, 
se seguirai quella linea di dottrina in cui ti trovi sarai un fanatico!” ma lui 
continuò solo a tenere i suoi occhi su Gesù, continuò solo a muoversi dritto. E 
perché? Voleva una Doppia Parte, e perciò, guarda, quando Gesù fu preso su 
come un Simbolo, ebbe luogo la stessa cosa.  
46 Ora, quando Elia se ne andò, gettò via la sua Veste che Eliseo raccolse e 
indossò, avendone una Doppia Parte dello Spirito che era su Elia. Ora, quando 
Gesù Si preparava ad andarsene, una donna disse: “Lascia che dei miei figli uno 
sieda alla Tua destra e l'altro alla sinistra del Regno”. Egli rispose: “Potete voi 
bere del calice di cui bevo Io?” “Sì”,  risposero. Disse: “Potete essere Battezzati con 
Battesimo con cui sono Battezzato Io?” Lei disse: “Sì”.  Egli disse: “Lo potete ma 
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non spetta a Me di assegnare la destra e la sinistra”. Perciò disse: “Queste cose 
che faccio, ancora un pò e il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché 
Io sarò con voi, anche in voi, fino alla fine del mondo. Le cose che faccio, le farete 
pure voi, e di più grandi (doppia parte) di queste ne farete, perché Io Me ne vado al 
Padre”. É giusto? Correttamente.  
47 E ora, quando Eliseo tornò indietro con questa Veste, seppero che aveva una 
Doppia Parte, perciò andarono a consultare questo Profeta. Ora, sapete, questo 
vi darà un pò fastidio, questa dottrina arminiana, e io stesso non sono un 
calvinista troppo osservante, ma, sapete, si arrivò al punto, e lo sapete, che quel 
predicatore che naturalmente non avrebbe voluto adirarsi, fu agitato però dalla 
sua giusta indignazione. Vide là quell'ipocrita e quell'uomo giusto, lo fissò e 
scattò con rabbia dicendo: “Se non fosse per il rispetto verso il qui presente 
Giosafat, non ti guarderei nemmeno!” Oh, cambiò umore, e, beh, c'è solo una 
cosa da fare quando un uomo si trova in quella condizione, ed è la stessa cosa 
che fece Eliseo. Disse: “Ora, andate a prendere un suonatore e fatelo suonare”. E 
quando si misero a suonare la musica, entrarono nello Spirito. Voi che non 
credete nella musica, vergognatevi; a volte è quello che porta lo Spirito del 
Signore. Dio non cambia. Se a Lui piaceva allora, Gli piace adesso. Bene, tu 
dirai: “Io, ecco...” Se non puoi essere Eliseo, sii uno degli strumenti, o sii dunque 
una delle corde del suonatore. Ecco qualcosa, tu invochi il Signore, perché ciò 
porta assolutamente lo Spirito di Dio. È così? La Presenza del Profeta e la 
musica dei suonatori...  
48 E presero a suonare qualche buon inno su queste corde musicali, suonarono il 
tamburello ed entrarono tutti nello spirito. E, sapete, ecco un'altra cosa, lui 
sedeva là tutto contrariato in agitazione a proposito di questo di quello o di 
quell'altro, lo Spirito di Dio non poteva avere comunione con lui. Devi tenere 
lontana quel tipo di condizione. “Sono un metodista; sono un battista. Il dottor 
Jones questo non lo crede. Il mio pastore ha detto che è assurdo, di non andare 
laggiù; di non dargli retta”. Tu non vedrai mai niente, devi entrare nello Spirito. 
Amen.  
49 Allora Eliseo entrò nello Spirito, così Dio prese a mostrargli delle cose. E tu 
entra nello Spirito se vuoi veramente arrivare a vedere delle cose! E per prima 
cosa sappiate che quando lui entrò nello Spirito, ebbene allora tutto a un tratto 
si rizzò su e disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE, voglio che andiate laggiù e scaviate 
tutta questa valle riempiendola di fosse (Un deserto arido più o meno come tra qui 
e il South Mountain). Voglio che la scaviate riempiendola tutta di fosse, perché 
COSÌ DICE IL SIGNORE, non vedrete nessun vento, né tuoni né udrete niente, 
ma queste fosse domattina saranno riempite d'acqua. COSÌ DICE IL SIGNORE!”  
50 Ora, il compito sembrava assurdo alla mente carnale. “Eliseo, beh, non c'è 
dubbio che se vuoi otteniamo dell'acqua dovresti dirci di fare dei buchi qui attorno 
da qualche parte con la tua pompa”. Ma lui disse: “Andate di là, nel punto più 
secco che c'è, e cominciate a scavare le fosse”. Vedete? Acqua ancora non ce 
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n'era, non si poteva gettar via la sabbia, ma preparatevi a ricevere l'acqua. 
Amen. Fede è la Sostanza delle cose sperate, poiché l'ha detto la Parola di Dio, 
credila lo stesso; importa poco cosa ha luogo, cosa cerca di dire la tua mente, se 
l'ha detto Dio, la mente che era in Colui che parlò, sia in te. Amen. Preparati!  
…52 E il mattino dopo, Dio intervenne e riempì tutte le fosse e ognuna ricevette 
l'acqua. E l'altro esercito nemico fu inseguito e braccato, e loro presero delle 
pietre in mano e andarono dai loro nemici e si fermarono alle loro mura. Non è 
stata forse una Vittoria Meravigliosa? Non solo ebbero una vittoria completa ma 
si fermarono alle loro mura. Amen. Quelle vecchie pozze d'acqua stagnante che 
bevevano lo stesso. Stasera quello che ci serve sono persone che scavino e 
ottengano una piccola Salvezza per la loro anima, ottengano la vittoria interiore, 
siano guarite, Salvate, Riempite con lo Spirito Santo, e turino la bocca ad alcuni 
di questi critici che affermano che i giorni dei Miracoli sono passati. Essi devono 
gettarci dentro la Pietra della Fede, così, e fermare la cosa. Amen. É questo che 
stasera ci occorre, un risveglio come quello, voi non lo credete? Se lo credi tu 
puoi. Amen. Preghiamo.  
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